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Quando il 1° marzo 2023 
decidemmo di dare vita a 
Radio Caserta Tv non fu 
un capriccio del momen-
to o una scommessa di un 
gruppo di amici e giorna-
listi. Eravamo convinti di 
poter raggiungere deter-
minati obiettivi. Col pas-
sare dei mesi abbiamo ini-
ziato a diffondere informa-
zione ai nostri concittadini. 

Abbiamo seguito tutti gli 
avvenimenti della provin-
cia di Caserta attraverso la 
nostra applicazione Smart 
Tv Italia e contestualmen-
te la pagina facebook e il 
canale youtube decidendo 
di non dare spazio alla cro-
naca nera perché di notizie 
brutte ne parlano già tutti. 
Il nostro obiettivo è stato 
quello di divulgare quan-

Radio Caserta TV, passa al digitale
terrestre sul Canale 833
Grazie all'impegno del direttore Vincenzo Di Nuzzo, ora la 
Tv è visibile in tutta Italia con le notizie di Caserta e Provincia

to di buono c’è in Terra di 
Lavoro. Cultura, storia, 
tradizione, eventi e sport. 
Sono stati fatti investi-
menti, sacrifici, tanto tem-
po dedicato all’informa-
zione, ma non era ancora 
abbastanza. Nel 2024 ab-
biamo aperto il sito radio-
casertatv.it che è un’altra 
possibilità che abbiamo of-
ferto a chi non seguendo i 
social e non essendo parti-
colarmente pratico di tec-
nologia, avrebbe rischiato 
di non poterci seguire. E 
invece collegandosi al sito 
internet ha la possibilità di 
guardare esattamente ciò 
che va in onda. Gli utenti 
conoscono bene la nostra 
linea editoriale così come 
apprezzano il nostro modo 
di fare informazione. Ra-
dio Caserta Tv non è una 
pagina social né un cana-
le youtube: è una tv con un 
palinsesto h24 all’interno 
del quale è possibile tro-
vare serie tv, film, produ-
zioni nostre, amarcord e 

intrattenimento, per gran-
di, adolescenti e bambini. 
Ma la sfida del nostro di-
rettore Enzo Di Nuzzo, da 
oltre 40 anni nel mondo 
dell’informazione caserta-
na, è andata oltre. La cit-
tà di Caserta è stata lette-
ralmente abbandonata dai 
media locali e sono diversi 
anni che non c’è una tv nel 
capoluogo di provincia. Da 
oggi Caserta ha finalmen-
te un canale sul digitale 
terrestre. Canale nazio-
nale 833 visibile in tutta 
Italia attraverso il digita-
le. Basterà digitare 833 e 
premere il tasto rosso del 
telecomando per sintoniz-
zarsi sulle nostre frequen-
ze. Con questo ennesimo 
investimento dell’editore 
sannicolese, si chiude il 
cerchio: facebook, youtu-
be, applicazione per smart 
tv, sito internet e adesso 
digitale terrestre. Radio 
Caserta Tv è ufficialmente 
divenuta un canale nazio-
nale della tv italiana. 

Giovedì 
s c o r s o 
c'è stata 
l'annun-
ciata con-
ferenza 
s tampa 
di pre-
s e n t a -
z i o n e 

del nuovo tecnico rossoblù, 
Federico Coppitelli e del Ds 
Alessandro Degli Esposti. 
Un ritorno quello del Ds a 
coronamento di un idillio in-
terrotto solo dalla parentesi 
al Gubbio.

La presenza di Degli 

Esposti è garanzia di qualità 
e competenza del lavoro che 
sarà fatto in fase di allesti-
mento della rosa rossoblù.

Al primo anno ci fu la 
promozione di Serie C, e 
nel campionato successivo 
con un gruppo allestito solo 
nelle fase finali del mercato, 
anzi alla Casertana furono 
concesse due settimane di 
proroga, Degli Esposti portò 
a Caserta calciatori in grado 
di sfiorare la promozione in 
Serie B. Quindi sul fronte 
Ds possiamo dormire sonni 
tranquilli.

Ha invece sorpreso la 

scelta di affidare la panchi-
na a Federico Coppitelli, un 
allenatore giovane che ha 
quasi sempre allenato in 
categorie giovanili, anche se 
di società importanti come 
Torino e Lecce, arrivando 
anche alla vittoria dello scu-
detto. In Croazia, invece, l'e-
sperienza in un campionato 
importante, dove il tecnico 
seppure con una formazio-
ne giovanissima, ha dato 
lezioni di calcio a formazioni 
più blasonate come quella 
dell'Haiduk Spalato. Positive 
le informazioni ricevute da 
calciatori ex rossoblù come 

Padovan e quelle del croato 
Rajcic, entrambi hanno di-
chiarato, alcune settimane 
fa a Radio Caserta TV, che 
il calcio di Coppitelli è basa-
to su idee moderne e che a 
Caserta, sono convinti, darà 
i suoi frutti.

Dopo la scelta della pas-
sata stagione di affidare la 
panchina ad un altro tecnico 
esordiente come Iori, anche 
quest'anno si è scelto di pun-
tare sulla novità Coppitelli. 
Le differenze però saranno 
sostanziali, la passata sta-
gione fu costruito un grup-
po prettamente formato da 

elementi giovani con molti 
di loro alla prima esperienza 
in un campionato professio-
nistico, questa volta, alme-
no secondo le indiscrezioni 
che trapelano, l'intenzione è 
quella di affidare all'allena-
tore il giusto mix tra giovani 
e calciatori di categoria. Di 
sicuro c'è che lo stesso al-
lenatore ha fatto richiesta, 
come è normale che sia, di 
avere a disposizione anche 
calciatori già allenati in pre-
cedenti esperienza e che 
conoscono bene i metodi di 
lavoro del trainer rossoblù.

Potrebbe essere un 
vantaggio, significherebbe 
accellerare la conoscenza ai 
nuovi arrivati di metodologie 
diverse di allenamenti.

Anche il presidente D'A-
gostino ci è sembrato molto 
soddisfatto da quanto ascol-
tato dai protagonisti del 
prossimo campionato, che 
ricordiamolo, sarà molto dif-
ficile e impegnativo vista la 
presenta di tante formazioni 
blasonate e con disponiblità 
economiche molto più grandi 

della Casertana, ma si spera 
e ci si augura che il lavoro di 
Coppitelli possa aiutare a di-
menticare la tribolata scorsa 
stagione, dove la Casertana 
si è salvata solo nell'ultima 
giornata.

Sulla questione Stadio il 
presidente ha dichiarato che 
tutto sta procedendo nel ver-
so giusto. Gli incontri che si 
susseguono sono improntati 
proprio all'organizzazione 
della costruzione del nuovo 
stadio. In settimana sarà 
eletto il Consiglio di Ammi-
nistrazione del Consorzio e 
quindi nulla più dovrebbe 
impedire che si conosca la 
data di inizio lavori.

Caserta avrà il suo nuo-
vo impianto e con uno stadio 
nuovo le aspirazioni della so-
cietà rossoblù non possono 
che essere improntate verso 
un futuro roseo, importante, 
non solo per la Casertana, 
ma anche per l'intera città di 
Caserta.

Come sempre forza Ca-
sertana.

ENZO DI NUZZO

Presentato l'allenatore Coppitelli e il Direttore sportivo Degli Esposti

Cercasi calciatori adatti
al progetto Casertana...
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Quando ad inizio anno chiedemmo a mister Gigi Pezzella 
di essere l’opinionista del programma di Alè Caserta 
in onda il martedì su Radio Caserta Tv sapevamo che 
sarebbe stato per poco tempo. Durante la stagione 
il tecnico è stato più volte vicino ad una panchina di 
serie D e da poche ore è arrivata l’ufficialità: guiderà il 
Manfredonia nella stagione 2025-2026. A Gigi, grande 
professionista e allenatore di grandi prospettive, 
formuliamo il più sincero in bocca al lupo. Con la 
speranza di poterlo vedere anche in categorie superiori. 
Caro Gigi Radio Caserta Tv porta bene…

Gigi Pezzella, allenerà 
il Manfredonia in Serie D
In bocca al lupo da parte
di Radio Casertsa TV una grande responsabilità 

mi sono assunto per l'am-
bizione della piazza che 
hanno grandi aspettative 
per questa stagione.

Perché ha scelto Cop-
pitelli per la panchina del-
la Casertana?

Abbiamo valutato at-
tentamente il suo profilo, 
anche se vi erano altri 
nomi sulla lista, reputo 
Coppitelli un tecnico che 
ha idee moderne e tan-
ta motivazione per fare 
bene. Sa fare bene con 
i giovani e la Casertana 
anche se ha intenzione di 
allestire una formazione 
non solo con qualche gio-
vane in gruppo. La scelta 
di Federico è stata ben 
ponderata è anche lui ha 
scelto la Casertana con 
tanta voglia di fare questa 
esperienza in una società 
come quella rossoblù.

Hai dichiarato che pri-
ma di pensare agli innesti, 
bisogna pensare a chi non 
vorrà più far parte della 
Casertana e chi invece 
vuole rimanere. Ma il tem-
po corre e la Casertana 
vuole andare in ritiro con 
la rosa quasi completa.

Abbiamo anche noi 
voglia di fare in fretta per 
questo ricambio di calcia-
tori. Lo vogliamo fare più 
velocemente possibile 
proprio perché in ritiro si 
vuole andare con la rosa 

Giovedì scorso, è sta-
to giorno di presentazioni 
"ufficiali" per la Casertana. 
Nel ventre dello stadio 
Pinto, nella sala stampa 
"Mario Iannotta", infatti 
sono stati presentati alla 
stampa e alla tifoseria il 
nuovo allenatore Federi-
co Coppitelli e il direttore 
sportivo Alessandro Degli 
Esposti.

Iniziamo proprio dal 

Ds, un ritorno il suo. Da 
dove si riparte?

Dall'inizio. Sono con-
tentissimo di essere ri-
tornato alla Casertana, 
quando hai la sensazione 
di stare bene in una so-
cietà, quando ci ritorni 
hai una sensazione diver-
sa, la mia è quello di una 
grande felicità per essere 
ritornato a Caserta e alla 
Casertana. Sicuramente 

quasi al completo. Prima 
lo si fa prima si mette il 
tecnico nel condizione di 
lavorare bene. Ma è an-
che vero che non vogliamo 
sbagliare scelte, perché 
gli errori si pagano nel 
tempo. Ci sono delle pri-
orità e sappiamo quanto 
possiamo aspettare pri-
ma di arrivare a quelle 
che sono le nostre idee 
di squadra. Abbiamo già 
scelto qualche calciatore 
utile alla causa rossoblù, 
siamo in via di definizione 
con loro. Dalla prossima 
settimama si inizierà a ve-
dere qualche volto nuovo 
al Pinto.

Al tuo primo anno, la 
Casertana conquistò la 
Serie C, al secondo fu alle-
stita una formazione che a 
tuo dire meritava la Serie 
B e per poco non fu così, e 
invece per questo campio-
nato cosa ti auguri?

Quest'anno dobbiamo 
allestire una Casertana 
competitiva, sappiamo 
che nel nostro girone ci 
saranno formazioni fortis-
sime e di grandi ambizioni 
con grande disponibilità 
economiche, noi invece 
vogliamo compensare 
questo gap con il lavoro, 
facendo le scelte giuste e 
puntando sulle idee di un 
calcio che possa divertire 
i tifosi. Noi abbiamo un 
grande senso di respon-
sabilità nei confronti della 
piazza. Siamo consapevoli 
che all'interno di queste 
percorso non mancheran-
no le difficoltà, mi ricordo 
bene l'anno in Serie D con 
la sconfitta di Aprilia e che 
nelle prime otto giornate 
conquistammo solo otto 
punti. Conosco le insidie 
che si nascondono in que-
sto campionato, ma vo-
gliamo costruire il nostro 
percorso.

Nel girone della Ca-
sertana ci sono squadre 
che hanno fatto la Serie 
A. Come fa Degli Esposti 
a convincere i calciatori a 
scegliere i colori rossoblù?

Niente di più che dire 
la verità ai calciatori. Di 
quali sono i nostri pro-
grammi, le nostre pos-
sibilità economiche, il 
progetto che abbiamo in 
mente. Faccio conoscere 
la realtà solida della Ca-
sertana, descrivo la città 
che è un posto vivibilissi-
mo, bella, accogliente, il 
calore che la nostra tifose-
ria può dare alla squadra. 
Ma dobbiamo essere bravi 
nella scelta di puntare su 
calciatori bravi e con valo-
ri importanti, magari con 
motivazioni di rivalsa per-
ché hanno qualche annata 
non proprio esaltante alle 
spalle e hanno voglia di 

riscatto, la Casertana è la 
società che fa per loro. Poi 
scegliere qualche elemen-
to, magari non sotto l'oc-
chio di altre società che 
hanno voglia di sposare il 
nostro progetto, ma alla 
fine quelle che contano 
veramente sono le motiva-
zioni che questi calciatori 
hanno. Caserta è una piaz-
za che dà tanto ai calciato-
ri, ma che sappiamo anche 
esigente, una tifoseria 
competente e quei calcia-
tori chje non hanno paura, 
nè vogliono solo strappare 
un contratto alle società, 
fanno al caso nostro.

A margine della con-
ferenza stampa di pre-
sentazione del nuovo ds 
Degli Esposti e di mister 
Coppitelli, lo stesso diri-
gente rossoblù ha parla-

to di mercato in entrata e 
uscita: “Collodel ha deciso 
di non rimanere e manca 
solo l’annuncio ma è pra-
ticamente del Novara. Con 
Kontek siamo a buon pun-
to per il rinnovo. Arriverà 
la prossima settimana per 
definire il tutto ma ha mo-
strato la volontà di prose-
guire il percorso. Galletta? 
E’ un nostro patrimonio, 
giocatore importante che 
ovviamente è attenzionato 
da diversi club di prima fa-
scia di serie A. Deve però 
ancora crescere, si deve 
riprendere perfettamente 
dall’infortunio e poi vedia-
mo. Intanto verrà con noi 
in ritiro, ci aspettiamo mol-
to da lui che potrà essere, 
mi auguro, quella della de-
finitiva consacrazione”.

EDN

Alessandro Degli Esposti, il suo ritorno alla Casertana da valore al futuro dei rossoblu

FELICE DI ESSERE DI NUOVO QUI
COPPITELLI È LA SCELTA MIGLIORE

Possiamo dire che con le presentazioni ufficiali del Ds e 
del nuovo tecnico della Casertana, è partita ufficialmente 
la stagione della società rossoblù. Che anno calcistico si 
aspetta il presidente D'Agostino?
Innanzitutto azzerare lo scorso campionato, vogliamo 
ripartire meglio e credo che le condizioni di poterlo fare 
ci siano tutte. Dimentichiamo in fretta la scorsa stagione 
e il ritorno di Degli Esposti mi fa stare tranquillo. Un 
professionista serio, che ha voluto fortemente ritornare 
alla Casertana e questo per me vale più di tutto. L'ho 
visto carico più del solito e questo mi porta a pensare 
che faremo bene in futuro. Stiamo allestendo una for-
mazione diversamente giovane, non solo composta da 
calciatori alla loro prima esperienza nei professionisti, 
vogliamo fare un grande campionato.
La scelta di Coppitelli, come è nata, si facevano altri nomi 
per la panchina casertana.
Sono sicuro che Coppitelli, diventerà un grande alle-
natore, anche se in parte già lo è. Lui parla di calcio, 
lo conosce, ha fatto bene ovuinque sia stato. Vincere è 
difficile in qualunque categoria si provi a farlo, lui ci è 
riuscito spesso, con società diverse, gode della stima 
di numerosi club italiani importanti. Ci hanno coinvinto 
le sue idee di fare calcio, esprime concetti importanti, 
moderni. A noi non serviva un gestore di uomini ma un 
allenatore con le sue caratteristiche, la Casertana deve 
ricostruire, non c'è una squadra già fatta e da consegna-
re al tecnico, sono convinto che farà bene.
Cosa può dirci in merito allo stadio. I tifosi ci chiedono se 
ci sono novità.
Stiamo procedendo. C'è stato un altro incontro dove si 
è stabilito il programma di come procedere. Manca dav-
vero poco, la settimana prossima ci sarà la nomina del 
consiglio di amministrazione. Non conosco quali siano i 
tempi ma vi assicuro che tutto quello che bisogna fare è 
stato fatto.

VDN

D'Agostino: Dobbiamo
riscattare lo scorso torneo
Presto si inizierà
a costruire il nuovo stadio
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Nessuno si aspettava 
che la scelta ricadesse su 
Federico Coppitelli, per 
la panchina della Caser-
tana, tra tanti nomi fatti. 
Ed invece Degli Esposti e 
D'Agostino hanno sciolto 
le riserve e dalla prossima 
stagione sarà lui a guidare 
i falchetti.

A margine della confe-
renza stampa di presen-
tazione, gli abbiamo chie-
sto che idea si fosse fatto 
dell'ambiente rossoblù e 
della stampa.

E' solo da qualche ora 
che sono qui a Caserta, 
una conoscenza breve, ma 
ho intuito che c'è passione 
e competenza in questa 
piazza che non va dimen-
ticato che ha un passato 
quasi sempre in C e qual-
che anno in Serie B. Credo 
che sia l'ambiente ideale 
per fare bene con entu-
siasmo, e se si rema tutti 
nella stessa direzione ci 
sono grandi possibilità di 
riuscirci. Le sensazioni 
sono buone, ho percepito 
che qui c'è grande voglia 
di fare calcio e c'è anche 
tanta competenza. 

Sveliamo qualche retro-
scena, quando hai ricevuto 
la telefonata per essere il 
nuovo allenatore della Ca-
sertana?

Non ho nessun proble-
ma nel farlo. Ero davan-
ti ad un supermercato 
aspettando che si finisse 
di fare la spesa, quando 
mi ha chiamato il diretto-
re Degli Esposti alle sette 
di sera. Ma ad una piazza 

così affascinante come 
quella rossoblù non si può 
dire di no. Se sono alla 
Casertana è ben chiaro 
che voglio tentare di rag-
giungere il massimo degli 
obiettivi, di sicuro non 
risparmierò il lavoro sul 
campo.

La Casertana poggia le 
sue basi, sul lavoro, sulle 
ambizioni importanti e sul 
dare fiducia a chi magari 
ha voglia di mettersi o ri-
mettersi in gioco nel cal-
cio, le tue?

Mi ritrovo perfettamen-
te nel concetto di fare 
calcio della Casertana. 
Noi dobbiamo riuscire ad 
andare oltre i nostri limi-
ti, spingerci tutti a cxer-
care di fare qualcosa di 
importante, e questo può 
avvenire solo attraverso 
il lavoro sul campo, con 
leggerezza, ma con la 
massima serietà. Vorrei 
che questo fosse un anno 
che chi ama la Casertana 
possa ricordarlo a lungo 
ed è anche quello che dirò 
ai calciatori sin dal primo 
giorno di ritiro.

Si sta invertendo la 
rotta anche a livello Na-
zionale e non solo. Spes-
so le società puntano su 
allenatori giovani, magari 
questo serve a dare mag-
giore sprone ai tecnici che 
si trovano in piazze impor-
tanti per la prima volta.

Questo può essere un 
bene per il sistema. Io 
quando ho inziato ad alle-
nare ho passato tempo a 
voler sembrare più gran-

L'entusiasmo di mister FEDERICO COPPITELLI 

Senso di responsabilità e voglia 
di costruire qualcosa di importantee

de, mentre ora che sono 
in un'età che bisognereb-
be cercare di dimostrare 
meno anni. Io quello che 
chiedo ai miei giocatori, 
indipendentemente dalla 
loro età, sono i valori che 
bisogna avere. Ho avuto 
calciatori di 35-36 anni 
che ancora avevano voglia 
di crescere, di imparare, di 
mettersi ancora in gioco. 
Dall'altro lato ragazzi di 
diciotto anni che solo dopo 
una panchina in Serie A, 
si sentivano arrivati. Non 
è l'età biologica che conta, 
ma quello che vuoi fare a 
fare la differenza.

Avevi ricevuto qualche 
altra offerta prima di quel-
la della Casertana?

Non posso dirlo per cor-
rettezza nei confronti del-
le società, ma ripeto quan-
do è arrivata l'offerta della 
Casertana è stata sempre 
la mia priorità.

Che tipo di calcio fanno 
le squadre di Coppitelli?

L'idea è di partire con il 
modulo 4-3-3, con una di-
fesa a quattro e gli esterni 
che vanno, ma come ben 
sapete alla fine sono sem-
pre i calciatori a determi-
nare moduli e schemi. La 
mia idea di gioco è quella 
di fare un calcio dinamico, 
veloce e aggressivo. Ma 
quello che conta di più e 
l'avere personalità sia in 
campo che fuori dal ret-
tangolo di gioco.

Iori, il tecnico della pas-
sata stagione, andando al 
Cittadella, si è portato die-
tro alcuni calciatori avuti 
alla Casertana. Coppitelli 
ha espresso delle prefe-
renze a DegliEsposti?

Vedremo, magari qual-
cuno riusciremo a portar-
lo alla Casertana.

Esperienze vincenti 
nelle giovanili, ma anche 
quella in Croazia, abbiamo 
sentito calciatori dire cose 
belle del tuo lavoro e addi-
rittura nonostante avessi 
una squadra giovane, hai 
messo sotto squadre con 
maggiori possibilità eco-
nomiche e con calciatori 
importanti a disposizione.

Sicuramente la mia Ca-
sertana dovrà essere una 
squadra che ha coraggio,, 
siamo consapevoli che il 
nostro è un girone difficile, 
li affronteremo tutti con 
rispetto con una nostra 
identità che è, ripeto, quel-
la di non essere mai una 
squadra facile, remissiva, 
costruita sulla qualità dei 
miei giocatori.

C'è da cancellare il ricor-
do della passata stagione, 
dove la paura è stata dav-

vero tanta di perdere la 
Serie C. La piazza si atten-
de che si taglino i ponti con 
il passato.

Sono nato nel basso La-
zio e conosco bene la piaz-
za di Caserta. Quando par-
lo di responsabilità, dico 
proprio questo, la voglia 
di riportare entusiasmo 
in una tifoseria competen-
te e calorosa come quella 
rossoblù. Voglio un grup-
po unito, coeso e che lot-
ti proprio per cancellare 

la delusione dello scorso 
campionato

Cosa puoi dire ai tifosi 
della Casertana?

Che il mio lavoro saran-
no improntati al massimo 
impegno, tutto quello che 
farò sarà per il bene della 
Casertana. E alla stampa 
garantisco la massima di-
sponibilità, indipendente-
mente dal risultato. Io ho 
dato la mia vita per questo 
lavoro, sono a Caserta per 
far rendere al meglio e se 

possibile di più, la squadra 
che mi verrà affidata. I ti-
fosi vedranno un allenato-
re che la domenica cerche-
rà di far vedere in gara, il 
lavoro fatto in settimana 
che non lascerà mai nulla 
al caso per cercare di otte-
nere il massimo. Cosa che 
i miei calciatori dovranno 
avere bene in testa sin dal 
primo giorno che vestiran-
no questa maglia.

Enzo Di Nuzzo
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Dopo il 
g r a n d e 
colpo che 
porta il 
nome di 
Kevin De 
B r u y n e , 

la S. S. C. Napoli è or-
mai pronto a consegna-
re ad Antonio Conte al-
tri due preziosi rinforzi. 
In attacco è tutto defini-
to per l’acquisto di Noah 
Lang dal Psv Eindhoven: 
prossimo l’annuncio uf-
ficiale è l’approdo in Ita-
lia dell’esterno offensi-
vo olandese classe 1999. 
Lang farà le visite medi-
che il 15, a ridosso del ra-
duno del Napoli prima di 
Dimaro. Discorso simile 
anche per Sam Beukema, 
per il quale è stato rag-
giunto un accordo con il 
Bologna per il trasferi-
mento a titolo definitivo: 
un affare da circa 30 mi-
lioni di euro. Trapela la 
possibilità di visite medi-
che già lunedì. 
L’operazione per Janlu 
Sanchez sembrerebbe, 
invece, essere più com-
plicata. La distanza tra 
l’offerta degli azzurri e la 
domanda del Siviglia è di 
circa 6 milioni di euro.
I campioni d’Italia conti-
nuano a trattare per rag-

A POCHI GIORNI DAL RITIRO PRECAMPIONATO DI DIMARO 

Prende forma il nuovo Napoli di Conte 
Osimhen a Napoli…  ma solo di passaggio 

giungere un accordo con 
il Bologna per Dan Ndo-
ye, primo obiettivo per 
rinforzare l’attacco di mi-
ster Antonio Conte. La 
distanza tra la domanda 
dei felsinei e l’offerta de-
gli azzurri sarebbe di cir-
ca 5 milioni di euro, ma 
potrebbe essere colmata 
nel corso delle prossime 
ore. Ad ogni modo il di-
rettore sportivo Giovanni 
Manna starebbe valutan-
do delle alternative qua-
lora saltasse la trattati-
va per lo svizzero.  Il ds 
azzurro sta preparando 
una vera e propria rivo-
luzione nel reparto d’at-

tacco. Oltre a Lorenzo 
Lucca, in standby in at-
tesa di capire se ci so-
no concrete possibilità di 
arrivare a Darwin Nunez, 
Manna continua a moni-
torare il profilo di Ade-
mola Lookman, giocato-
re nigeriano classe 1997 
che in questa sessione 
di calciomercato estivo 
potrebbe lasciare l’Ata-
lanta. Si potrebbe quindi 
formare la coppia Lucca-
Lookman oppure, in al-
ternativa, quella compo-
sta da Nunez e Ndoye. 
Dopo l’ottima esperien-
za in prestito al Galata-
saray, Victor Osimhen è 

ritornato al Napoli, però 
la sua permanenza sa-
rà soltanto di passaggio. 
L’attaccante ni-geriano, 
infatti, è destinato a par-
tire di nuovo, ma questa 
volta molto probabilmen-
te a titolo definitivo. I tur-
chi avrebbero offerto 60 
milioni per il ritorno del 
giocatore, ma gli azzurri 
ne chiedono almeno 80. 
Il Galatasaray ci proverà 
ancora. 
In uscita c’è Jens-Lys 

Cajuste che, dopo il pre-
stito all’ Ipswich Town, 
sarebbe molto vicino al 
trasferimento al Besik-
tas: prestito oneroso con 
diritto di riscatto a 7,5 
milioni di euro. 
Antonio Conte vorrebbe 
gran parte dei calciatori 
a disposizione dal 17 Lu-
glio. In quella data inizia 
il ritiro estivo precampio-
nato di Dimaro Folgarida, 
in Val di Sole. La squa-
dra azzurra sarà ospitata 
nella località turistica del 
Trentino sino al 27 Luglio 
allenandosi nella ormai 
consueta cornice di Car-
ciato.  Per la seconda fa-
se della preparazione,  la 
squadra Azzurra sarà in 
Abruzzo per completare 
il ritiro estivo. Dal 30 lu-
glio al 14 agosto, infatti, 
i Campioni d’Italia saran-
no ospiti nella tradizio-
nale location di Castel di 
Sangro.  Nelle oltre due 
settimane di ritiro, i tifo-
si avranno la possibilità 
di osservare da vicino la 
squadra, impegnata nelle 
sedute di allenamento al-

lo stadio Patini, dove so-
no programmate anche 3 
amichevoli: 
Il Napoli inizierà il ciclo 
d’amichevoli internazio-
nali a Castel Di Sangro 
con il Paris Fc, poi il con-
sueto test contro il Giro-
na e chiuderà il ritiro af-
frontando i campioni di 
Grecia dell’Olympiacos, 
probabilmente, l’ultimo 
test prima di Sassuolo-
Napoli, la prima gara di 
campionato in program-
ma il 23 agosto alle ore 
18, 30.
Gli altri due appunta-
menti di campionato in 
calendario saranno: Sa-
bato 30 agosto ore 20:45 
Napoli-Cagliari, e Sabato 
13 settembre 20:45 Fio-
rentina- Napoli.
Nel frattempo la socie-
tà campana ha annuncia-
to tramite i propri canali 
che, da giovedì 10 luglio, 
comincerà la prima fase 
della nuova campagna 
abbonamenti per la sta-
gione 2025-2026. 

Antonio Miele 

SPECIALE DIRITTO DEL LAVORO SPORTIVO

L’APPRENDISTATO
(parte 3)
Limiti numerici «Il nu-
mero complessivo di ap-
prendisti che un datore 
di lavoro può assumere, 
direttamente o indiret-
tamente per il tramite 
delle agenzie di sommi-
nistrazione autorizzate, 
non può superare il rap-
porto di 3 a 2 rispetto 
alle maestranze specia-
lizzate e qualificate in 
servizio presso il mede-
simo datore di lavoro» 
(comma 7).

Datori con meno di 10 
dipendenti Per i datori 
di lavoro che occupano 
un numero di lavoratori 
inferiore a dieci unità il 
rapporto numerico è di 
1/1 e, pertanto, non può 
essere superato il limite 
del 100%.
Datori con meno di 3 di-
pendenti specializzati Il 
datore di lavoro sprov-
visto di lavoratori qua-
lificati o specializzati, 
oppure che ne abbia alle 
proprie dipendenze in 
numero inferiore a tre, 
può assumere fino a tre 
apprendisti.

Somministrazione a 
termine «È in ogni caso 
esclusa la possibilità di 

utilizzare apprendisti 
con contratto di sommi-
nistrazione a tempo de-
terminato».

Imprese artigiane Per 
le imprese artigiane 
«trovano applicazione le 
disposizioni di cui all’ar-
ticolo 4 della legge 8 
agosto 1985, n. 443».

Vincoli di stabilizzazio-
ne Per evitare abusi o 
l’uso improprio dell’i-
stituto, il comma 8 ha 
sostanzialmente confer-
mato la clausola di stabi-
lizzazione introdotta per 
la prima volta dalla l. n. 
78/2014, per cui «ferma 
restando la possibilità 
per i contratti collettivi 
nazionali di lavoro, sti-
pulati dalle associazioni 
sindacali comparativa-
mente più rappresenta-
tive sul piano nazionale, 
di individuare limiti di-
versi da quelli previsti 
dal presente comma, 
esclusivamente per i da-
tori di lavoro che occu-
pano almeno cinquanta 
dipendenti, l’assunzione 
di nuovi apprendisti con 
contratto di apprendista-
to professionalizzante è 
subordinata alla prose-

cuzione, a tempo inde-
terminato, del rapporto 
di lavoro al termine del 
periodo di apprendista-
to, nei trentasei mesi 
precedenti la nuova as-
sunzione, di almeno il 20 
per cento degli appren-
disti dipendenti dallo 
stesso datore di lavoro, 
restando esclusi dal 
computo i rapporti ces-
sati per recesso durante 
il periodo di prova, di-
missioni o licenziamento 
per giusta causa». Se 
la prefata percentuale 
non viene rispettata, «è 
in ogni caso consentita 
l’assunzione di un ap-
prendista con contratto 
professionalizzante».

Sanzioni civilistiche Gli 
apprendisti assunti in 
violazione dei menzio-
nati limiti «sono consi-
derati ordinari lavorato-
ri subordinati a tempo 
indeterminato sin dalla 
data di costituzione del 
rapporto».

Francesco D’Alonzo
Avvocato dello Sport
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LUIGI DELLA GATTA È IL NUOVO PRESIDENTE 
DI CONFINDUSTRIA CASERTA. 
GUIDERÀ L’ASSOCIAZIONE DEGLI INDUSTRIALI PER IL QUADRIENNIO 2025-2029.
L’Assemblea Generale de-
gli imprenditori lo ha eletto 
presso la prestigiosa sede 
del CIRA – Centro Italiano 
Ricerche Aerospaziali di 
Capua, alla guida dell’As-
sociazione che rappresen-
ta il cuore produttivo della 
provincia. Un incarico di 
grande responsabilità, in 
un territorio che continua 
a credere nella cultura del 
fare, nonostante le sfide.
Già protagonista all’in-
terno del sistema confe-
derale di importanti inca-
richi quali la presidenza 
di ANCE Campania e la 
partecipazione, in qualità 
di componente di diritto, 
del Consiglio Generale di 
ANCE, Luigi Della Gatta è 
stato inoltre presidente di 
ANCE Caserta e compo-
nente del Consiglio di am-
ministrazione dell’Agenzia 
Campana per L'Edilizia Re-
sidenziale (A.C.E.R), con-
solidando la presenza di 
Confindustria Caserta a 
livello locale, regionale 
e nazionale. Il neo eletto 
presidente che ricopre la 
posizione di Procuratore 
Generale della società Ing. 
Della Gatta Srl, vanta an-
che una significativa espe-
rienza manageriale in una 
delle più importanti Big 
Four riconosciute in ambi-
to internazionale.
Oggi per lui inizia una 
nuova sfida. Non solo per 
rappresentare, ma per 
ispirare e rafforzare l’i-
dentità imprenditoriale del 
territorio, valorizzandone i 
punti di forza. In una pro-
vincia spesso descritta per 
le sue criticità e fragilità, 
Della Gatta punta i riflet-
tori su ciò che funziona, su 
chi investe, su chi crea la-
voro e futuro. La sua pre-
sidenza inizia con obiettivi 
chiari e ambiziosi: attivare 
energie nuove, rilanciare 
la competitività delle im-
prese e riaffermare il ruolo 
strategico della provincia 
di Caserta - la più grande 
area industriale del Mez-
zogiorno – come motore 
di sviluppo del Paese. 
Confindustria Caserta sarà 
sempre più un luogo dove 
si collabora, si condivide, 
si costruisce. Insieme. Il 
past President Beniamino 
Schiavone: <<è con gran-
de senso di responsabilità 
e profonda soddisfazione 
che passo oggi il testi-
mone della Presidenza di 
Confindustria Caserta a 
Luigi Della Gatta, un im-
prenditore preparato, con 
visione e profondamente 
legato al nostro territorio. 
Durante il mio manda-
to, ho avuto il privilegio 
di lavorare fianco a fian-
co con tanti imprenditori 

straordinari, affrontando 
sfide complesse ma anche 
costruendo opportunità 
concrete per il nostro si-
stema produttivo. In que-
sto percorso, ho sempre 
creduto nella forza della 
collaborazione, nell’unità 
dell’impresa e nel dialogo 
con le istituzioni per favo-
rire lo sviluppo del tessuto 
economico casertano. Lui-
gi Della Gatta rappresenta 
la continuità di un proget-
to ambizioso, ma anche 
l’energia del rinnovamen-
to. Sono certo che saprà 
guidare l’Associazione con 

visione, coraggio e prag-
matismo, promuovendo 
l’innovazione, la sosteni-
bilità e la centralità del 
capitale umano. A lui va 
il mio più sincero augurio 
di buon lavoro, con l’au-
spicio che possa trovare, 
come è stato per me, nella 
comunità di Confindustria 
Caserta una squadra coe-
sa e determinata, pronta 
a sostenere con forza il 
futuro delle imprese del 
nostro territorio. Rimarrò 
a disposizione
dell’Associazione da past 
President e come impren-
ditore per continuare a 
contribuire alla crescita e 
alla competitività del no-
stro sistema industriale. 
Grazie a tutti per la fiducia, 
il sostegno e il cammino 
condiviso>>.
Luigi Della Gatta, presi-

dente di Confindustria 
Caserta: <<assumere la 
Presidenza di Confindu-
stria Caserta è per me un 
grande onore e al tempo 
stesso una profonda re-
sponsabilità. In questo 
momento così significati-
vo, desidero rivolgere un 
sentito ringraziamento al 
Presidente uscente Be-
niamino Schiavone, per 
l’impegno, la competenza 
e la passione con cui ha 
guidato l’Associazione in 
questi anni - sotto la sua 
leadership, Confindustria 
Caserta ha affrontato con 

determinazione fasi com-
plesse, ponendo sempre al 
centro il valore dell’impre-
sa, il dialogo con il territo-
rio e la costruzione di una 
visione industriale capace 
di guardare al futuro. Ha 
saputo unire gli imprendi-
tori intorno a un progetto 
comune, rafforzando il 
ruolo dell’Associazione 
come punto di riferimento 
per lo sviluppo economico 
e sociale della nostra pro-
vincia. Personalmente, ho 
avuto modo di apprezzare 
in più occasioni il suo spiri-
to di servizio, la sua dispo-
nibilità all’ascolto e la sua 
capacità di creare sinergie 
autentiche. È anche grazie 
al lavoro da lui svolto se 
oggi possiamo proseguire 
su basi solide, con entu-
siasmo e consapevolezza. 
A Beniamino Schiavone va 

il mio più sincero ringra-
ziamento e la mia stima 
profonda. Confido nel fatto 
che continuerà a essere 
una risorsa preziosa per la 
nostra comunità imprendi-
toriale, mettendo a dispo-
sizione la sua esperienza 
e la sua visione. Confindu-
stria Caserta è una grande 
squadra, e solo insieme 
possiamo affrontare le sfi-
de che ci attendono. Oggi 
iniziamo un nuovo percor-
so, forti di quanto costruito 
finora>>.
Con il suo programma che 
verte su quattro driver 
strategici: famiglia, merito, 
competenza e continuità, il 
presidente Luigi Della Gat-
ta ha ufficializzato la sua 
Squadra di Presidenza che 
accompagnerà il vertice di 
Confindustria Caserta nel 
biennio 2025 – 2027.
La Squadra è composta da:
- Adolfo Bottazzo: con de-
lega a Innovazione, Ricer-
ca e Rapporti con i centri 
di eccellenza (Università, 
C.I.R.A., Hub Tecnologici 
etc)
- Clelia Crisci: con delega 
a Sviluppo della Cultura di 
Impresa ed Upskill degli 
Imprenditori
- Vincenzo Giannotti: con 
delega a Export e Attrazio-
ne degli Investimenti
- Monica Rispoli: con de-
lega a Lavoro e Relazioni 
Industrial
- Massimiliano Santoli: con 
delega a Rapporti Interni 
Marketing Associativo e 
con Organizzazioni di Si-
stema
- Ludovica Zigon: con de-
lega a Transizione Ener-
getica, Progetti Speciali 
Energia ESG con particola-
re attenzione alla parità di 
genere.
La squadra è completata 
dai vice presidenti di di-
ritto:
- Gianpaolo Bo: con delega 
a Educational e ITS ( Presi-
dente GGI )

- Antonio Nappa: con dele-
ga a Networking e Piccola 
Industria e rapporti con le 
Sezioni ( Presidente PI )
- Antonio Pezone: con dele-
ga a Infrastrutture e Rap-
porti con la CCIAA ( Presi-
dente ANCE Caserta ).
Oltre alla squadra il pre-
sidente Della Gatta ha no-
minato Alessandro Falco 
Consigliere Incaricato con 
delega a Credito, Finanza e 
Progetti Speciali.
A rendere ancora più si-
gnificativo l’appuntamen-
to dello scorso 9 luglio al 
CIRA, è stata la partecipa-

nale e internazionale. L’in-
contro ha rappresentato 
un’occasione importante 
per evidenziare il ruolo 
strategico del settore ae-
ronautico e aerospaziale, 
che rappresenta una delle 
colonne portanti dell’eco-
nomia casertana. Dalle at-
tività di ricerca avanzata ai 
processi produttivi ad alta 
tecnologia, questo com-
parto traina investimenti, 
occupazione qualificata e 
attrazione di talenti, con-
fermandosi motore di cre-
scita e innovazione.
Particolarmente significa-

zione straordinaria dell’a-
stronauta Roberto Vittori, 
Generale di Brigata Aerea 
dell'Aeronautica Militare 
Italiana e veterano di di-
verse missioni spaziali. La 
sua presenza testimonia il 
forte legame tra il territo-
rio casertano e il comparto 
aerospaziale, un’eccel-
lenza italiana che trova 
proprio nel CIRA e nelle 
aziende locali un centro di 
competenze, innovazione 
e sviluppo di rilievo nazio-

tiva è stata la scelta del 
CIRA come sede dell’as-
semblea, non solo per 
il prestigio scientifico e 
tecnologico che il centro 
rappresenta, ma per il suo 
valore simbolico e stra-
tegico. Il CIRA è oggi una 
delle realtà più avanzate a 
livello europeo nell’ambito 
della ricerca aerospazia-
le e costituisce un polo di 
innovazione cruciale per 
il rilancio industriale della 
provincia di Caserta.
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TRASPORTO E SMALTIMENTO 
RIFIUTI PERICOLOSI E NON

IMPRESA DI PULIZIE
GIARDINAGGIO

NOLEGGIO PIATTAFORMA AEREA
SMALTIMENTO INERTI

ISPEZIONE FOGNATURE CON VIDEOCAMERA

INTERMEDIAZIONE E COMMERCIO DEI RIFIUTI
ESPURGHI

TRASPORTO ACQUA POTABILE
BONIFICA AMIANTO

DISINFESTAZIONI - DERATTIZZAZIONI
MANUTENZIONI EDILI

NOLEGGIO CASSONI DA NC 3 A MC 30

Lo straripante entusiasmo dei bambini dell’ANaVo 
naviga con La barca di Teseo tra ritmo e radici
Nel cuore dell’estate solidale promossa da ANaVo OdV di Maddaloni, un laboratorio speciale ha intrecciato tradizione, 
cultura e comunità grazie alla partecipazione dell’Associazione “La barca di Teseo”, guidata dal maestro Germano Iacelli.
Mercoledì 9 luglio, in una 
splendida cornice esti-
va che rievoca le più bel-
le fiabe della Walt Disney, 
il centro estivo promosso 
dall’Associazione ANaVo 
OdV di Maddaloni si è tra-
sformato in un palcosceni-
co vivo di emozioni e sa-
peri condivisi. I bambini, 
già immersi nelle attività 
dell’estate, hanno parteci-
pato con curiosità ed entu-
siasmo ad un laboratorio 
davvero speciale, incen-
trato sulle danze popolari 
del Sud Italia, reso possi-
bile grazie alla generosa 
partecipazione dell’Asso-
ciazione culturale “La bar-
ca di Teseo”, che ha accol-
to l’invito con entusiasmo 
e spirito autentico di col-
laborazione. A condurre 
il laboratorio, il maestro 
Germano Iacelli, accompa-
gnato da un gruppo di col-
laboratrici appassionate 
– Gaia Sorgente, Carmela 
Zarigno e Stefania Fusco 
– che con sensibilità e de-
dizione hanno trasformato 
la mattinata in un momen-
to di scoperta e relazione.
Fin dai primi suoni, i bam-
bini sono stati guidati in un 
viaggio tra musica, passi e 
racconti, in un’esperien-
za che ha restituito valo-
re alla tradizione, facen-

do vibrare il presente con 
le radici del passato. La 
tammurriata, la tarantel-
la e i gesti antichi si sono 
intrecciati al sorriso radio-
so dei più piccoli, che han-
no sperimentato il piace-
re di apprendere in modo 
diretto e gioioso, muo-
vendosi all’interno di una 
cultura spesso poco cono-
sciuta, eppure profonda-
mente radicata nel terri-
torio. C’è stata danza, ma 
anche racconto ed ascolto. 
E tutto ciò è avvenuto con 
naturalezza, come se quei 
saperi appartenessero 
già, in qualche modo, alla 
loro memoria.
Con discreta fierezza, La 
barca di Teseo, realtà cul-
turale da sempre vicina al 
mondo del sociale, ha di-
mostrato ancora una vol-
ta quanto sia possibile 
coniugare cultura e inclu-
sione, portando in dono un 
sapere vivo, fatto di tradi-
zione condivisa e di atten-
zione concreta verso chi 
costruisce comunità ogni 
giorno, con discrezione e 
profondità. In questo con-
testo, ha saputo offrire un 
valore aggiunto, unendo la 
competenza tecnica a una 
forte attenzione alla rela-
zione. La sua presenza ha 
saputo illuminare l’incon-

tro, rafforzandone il senso, 
rendendolo pieno, vero.
L’esperienza si è conclusa 
con una merenda semplice 
e conviviale, a base di an-
guria, gustata tra battute e 
risate. Un piccolo rito che 
ha suggellato un incontro 
vero, dove le differenze si 
sono sciolte nella bellez-
za del fare insieme. E non 
sono mancati i ringrazia-
menti da parte dei bam-
bini, con Carmine – capo 
della squadra “La gang del 
boschetto” – che a nome di 
tutti ha voluto dire grazie 
con parole sincere e piene 
di entusiasmo.
Tutto questo è stato pos-
sibile grazie all’impegno 
instancabile dell’Associa-
zione ANaVo OdV, presie-
duta da Gerardina Pasca-
rella, che da anni rappre-

senta un presidio attivo 
di solidarietà nel territo-
rio casertano. Una real-
tà di volontariato che ope-

ra per restituire dignità e 
presenza a chi spesso re-
sta ai margini: giovani, an-
ziani, famiglie in difficoltà. 
Accanto a lei, la visione di 
Luca Della Ventura ha con-
tribuito a intrecciare ener-
gie e prospettive variega-
te. È stato proprio grazie 
al suo sguardo aperto e 
generativo che La barca di 
Teseo è stata coinvolta in 
questa esperienza intensa 
e generosa, contribuendo 

a costruire momenti d’in-
contro autentici e duratu-
ri. Una sinergia bella, nata 
dal basso, capace di mo-

strare quanto possa es-
sere feconda l’unione tra 
visioni differenti ma com-
plementari. Nel solco di 
questa missione, l’evento 
ha offerto molto più di un 
momento ricreativo: è sta-
to un atto propulsivo, ca-
pace di lasciare un segno 
nel tessuto vivo del terri-
torio. Perché, quando cul-
tura e solidarietà si incon-
trano davvero, quando la 
memoria danza insieme 

al presente, accade qual-
cosa di magico: ogni gesto 
può diventare parte di un 
racconto più grande, capa-

ce di durare, anche quan-
do tutto tace. Un piccolo 
seme viene piantato nel 
cuore delle persone e da 
lì può germogliare, con il 
tempo, nel silenzio e nella 
cura. È in questi momenti 
che la tradizione non resta 
ferma nel passato. Torna 
a vivere e ci accompagna, 
come un canto che non si 
dimentica.
Alessandra Maria Montanaro
(Ufficio stampa “La barca di Teseo)
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SE VUOI RICEVERE IL VOLANTINO VIA WEB  INVIA UN MESSAGGIO WHATSAPP ALLO  0823224079 CON SCRITTO  “OK VOLANTINO” 

OFFERTE VALIDE  DALL'8 AL 17 LUGLIO 2025



SABATO 12 LUGLIO 2025 N. 28
41° ANNO 8

DIRETTORE RESPONSABILE: VINCENZO DI NUZZO  348 0040482
PAST DIRECTOR: NICOLA DI MONACO

Politica, Attualità, Cultura e Sport

www.sabatononsolosport.comAUT. N. 794 DEL 14/02/2012
ISCRITTO AL ROC

Dal 1985 sempre 
gratis in edicola

Chi ha detto che i giovani
non pensano più 
alla scuola?

Ventriglia Maria, partecipante lo 
scorso febbraio al concorso canoro 
Sanremo New Talent, oggi registra un 
nuovo successo. 

Grazie alle sue capacità e al sup-
porto dei docenti: L. Di Martino, A. Ro-
siello, A. Scardina, R. Russo S. Palme-
se, R. Madonna, F. Maddaluna, F Di Ca-
prio, A. Ferraro, P. Villani.

Maria conclude il percorso della 
scuola secondaria con il massimo dei 
voti: 10 con lode.

Una giovane sannicolese determi-
nata, che lotta con impegno per rag-
giungere i suoi obiettivi. 

Se i ragazzi di oggi rappresentano 
il futuro, con esempi come Maria pos-
siamo dire che il domani è in buone 
mani.

È uscito per le edizio-
ni Wood & Stein  il nuovo 
libro di Alessandro Tarta-
glione dal titolo “Progredi-
tur. Storie e persone dal-
la città che avanza“. Dopo 
il successo del suo prece-
dente volume, Tartaglione 
torna a raccontare perso-
naggi ed episodi riguar-
danti la sua città patria, 
Marcianise, e non solo. 
Storie conosciute ed ap-
profondite, ma anche scrit-
ti nuovi che l’autore è riu-
scito a produrre grazie ad 
un lavoro certosino realiz-
zato sia attraverso la con-
sultazione di documenti 

presenti in archivi storici, 
biblioteche ed emeroteche, 
sia mediante la raccolta 
“sul campo”, con interviste 
o attingendo ad esperien-
ze vissute in prima perso-
na. “Progreditur” è il mot-
to contenuto nello stemma 
della Città di Marcianise, 
una parola che sintetizza 
il carattere di una comu-
nità che nella sua storia, 
tranne inciampi del recen-
te passato, ha sempre sa-
puto guardare al futuro, 
camminando nella direzio-
ne del proprio progresso 
civile, economico, sociale 
e culturale.  La  copertina 

“Sognocittà:  aratrum  duc-
tum”  è stata realizzata 
da Luciano Restivo. È pos-
sibile trovare il libro nelle 
seguenti edicole di Mar-
cianise: News & Copy (via 
Nicola Gaglione);  Edicola 
Pontillo  (Corso Matteot-
ti); Edicola Laurenza (Viale 
della Vittoria).
Alessandro Tartaglione, 
classe 1971, sposato e pa-
dre di due figli, vive da sem-
pre a Marcianise (Caserta). 
Laureato in Economia pres-
so l’Università Federico II 
di Napoli, sin da giovanis-
simo si appassiona al gior-
nalismo e alla politica. Fon-
datore e direttore di varie 
testate online, è stato più 
volte consigliere comunale, 
oltre a ricoprire la carica di 
assessore alla cultura. Dal 
1999 lavora nell’ambito dei 
Beni Culturali, prima alla 
Reggia di Caserta e poi al 
Parco Archeologico di Pom-
pei. Per Wood & Stein ha 
già pubblicato “I Love Mar-
cianise Maitant” e “Marcia-
nisano Doc”.

Uscito “PROGREDITUR. 
STORIE E PERSONE 
DALLA CITTÀ CHE AVANZA” 
Il nuovo libro di Alessandro Tartaglione

Azienda Ospedaliera di Caserta

La nuova piastra operatoria 
con il robot chirurgico 

Al taglio del nastro il governatore della Campania, De Luca.
Lunedì 14 luglio, ore 10:30

to la nuova piastra opera-
toria. L’intervento rientra 
in un progetto più ampio 
e articolato di edilizia sa-
nitaria e ammodernamen-
to, che sta rivoluzionando 
il volto dell’Azienda. Stia-
mo potenziando significati-
vamente l’offerta di salute 
alla popolazione in quanti-
tà, qualità e sicurezza, gra-
zie a un sinergico lavoro 

Otto sale chirurgiche, 
di cui una ibrida con mo-
derne apparecchiature di 
imaging e una robotica con 
il robot chirurgico “Hugo 
RAS”, ambienti per la pre-
parazione all’intervento e 
per il risveglio e monito-
raggio del paziente post 
intervento, una sala multi-
mediale, studi medici e lo-
cali tecnici.

lab, Microbiologia e Virolo-
gia, Laboratorio di Geneti-
ca Medica.

Dopo il taglio del na-
stro, saranno presentate 
le singole sale operatorie, 
con particolare riferimen-
to alla sala ibrida e a quel-
la robotica in cui sarà ese-
guita una breve dimostra-
zione del funzionamento 
del robot chirurgico, con il 

È la nuova piastra ope-
ratoria ad alta tecnologia 
dell’Azienda Ospedalie-
ra “Sant’Anna e San Se-
bastiano” di Caserta, che 
sarà inaugurata lunedì 14 
luglio, ore 10:30, alla pre-
senza del governatore del-
la Regione Campania, Vin-
cenzo De Luca, e di nume-
rose autorità.

Il neonato blocco ope-
ratorio è stato realizzato, 
su una superficie di 2400 
mq, al primo piano di un 
edificio a due piani costru-
ito ex novo, a integrazione 
dell’edificio N, nell’ambi-
to di un intervento di edili-
zia sanitaria finanziato con 
i fondi ex art. 20 L. 67/88. 
Un corpo di fabbrica, al cui 
piano terra, ultimati i la-
vori di natura impiantisti-
ca, traslocherà il settore 
dei laboratori dell’AORN 
di Caserta: Laboratorio di 
Analisi con annesso Core-

quale l’Ospedale “Sant’An-
na e San Sebastiano” po-
trà implementare in ma-
niera innovativa gli inter-
venti di chirurgia di pre-
cisione multispecialisti-
ci (Urologia, Ginecologia, 
Chirurgia) a beneficio dei 
pazienti. 

Seguirà l’illustrazione 
dettagliata dello stato di 
avanzamento degli altri la-
vori di edilizia sanitaria in 
corso e di quelli conclusi.

La giornata culminerà, 
in aula magna, con la rela-
zione del direttore genera-
le dell’Azienda Ospedalie-
ra di Caserta, Gaetano Gu-
bitosa, sullo stato dell’A-
ORN e le conclusioni del 
presidente De Luca.

“Nel pieno rispetto del 
cronoprogramma, in poco 
meno di due anni -sotto-
linea Gubitosa- abbiamo 
costruito un nuovo edifi-
cio dove abbiamo allesti-

di squadra del personale 
sanitario, tecnico, ammi-
nistrativo, e alla collabo-
razione e al supporto del-
la Regione Campania. La 
prossima tappa -prosegue 
il manager- sarà l’inaugu-
razione di un edificio a tre 
piani destinato a ospitare 
la Radioterapia con bun-
ker, la Medicina Nucleare 
con la PET-TC e due Gam-
ma Camere, l’Unità Spina-
le con 44 posti letto e pi-
scine per la riabilitazione 
funzionale, i relativi ambu-
latori. Il totale complessi-
vo degli investimenti, tra 
fondi ex art. 20 L. 67/88, 
PNRR/PNC, FESR e azien-
dali, è di circa 120 milio-
ni di euro, probabilmente 
la cifra più consistente di 
cui l’Azienda Ospedaliera 
di Caserta abbia potuto di-
sporre nell’arco degli ulti-
mi decenni”.
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Nuovi arrivi
estate 2025

Sconti dal
30% al 50%

Musica che unisce: i ragazzi di Fuoriclasse 
conquistano con successo il Giffoni Festival 

Grande successo per il progetto di inclusione sociale che conquista il palco prestigioso
di una delle più importanti rassegne artistiche campane.

 Un progetto che arri-
va dentro il cuore, un pro-
getto di inclusione socia-
le che con dolcezza par-
la dentro l’animo, suona 
con passione e arriva sui 
palchi più prestigiosi del-
la Campania.  Il Proget-
to Inclusione Musica fir-
mato dalla Cooperativa 
Sociale Fuoriclasse, re-
altà guidata con grande 
determinazione, ma so-
prattutto con competen-
za dal maestro ed educa-
tore Nello Romanucci, ha 

fatto tappa su uno dei più 
importanti palchi artisti-
ci d’Italia:  il Giffoni Film 
Festival, evento simbo-
lo della cultura giovani-
le.  Dietro le quinte, l’e-
nergia instancabile di 
Sossio Fardello- da sem-
pre vicino al mondo so-
ciale e oggi anche candi-
dato alle regionali 2025- 
e la visione inclusiva del 
presidente Paolo Di Gui-
da, che con la cooperati-
va Fuoriclasse continua-
no da sempre  a costrui-

re ponti dove altri vedo-
no confini.   Sul palco, i 
veri protagonisti: ragazzi 
italiani, egiziani, kosova-
ri provenienti da case fa-
miglie legate alla coope-
rativa. Uniti dalla musi-
ca, hanno proposto un re-
pertorio innovativo e sor-
prendente: brani interna-
zionali rivisitati in chiave 
acustica, con arrangia-
menti originali e – in al-
cuni momenti- addirittu-
ra traduzioni dall’italia-
no all’arabo, dimostran-

do come la musica possa 
oggi davvero abbattere 
ogni barriera linguistica 
e culturale.

Il progetto, nato in 
punta di piedi e quasi 
sottovoce, ha meraviglia-
to tutti. Oggi questi gio-
vani artisti stanno cal-
cando i palchi più impor-
tanti della Campania, con 
spettacoli ed esibizioni 
che non solo raccolgono 
applausi, ma garantisco-
no un ritorno economico 
concreto: un guadagno 

derivante direttamente 
dal loro talento e dal la-
voro artistico. La prossi-
ma, straordinaria tappa 
sarà il 12 luglio, davan-
ti alla suggestiva cornice 
della Reggia di Caserta, 
dove apriranno lo spet-
tacolo dei comici di Made 
in Sud- Gino Fastidio, Pa-
squale Palma, Paolo Ca-
iazzo-con un brano sim-
bolo della loro esperien-
za del percorso.

“Abbiamo messo stru-
menti musicali nelle loro 
mani, ma ciò che suona-
no è il loro mondo, la loro 
storia di vita, la loro vo-

glia di riscatto”,  così ha 
espresso ai canali di Sa-
batononsolosport Nello 
Romanucci.

Il Progetto Inclusione 
Musica si conferma così 
non solo una grande ini-
ziativa sociale, ma un ve-
ro e proprio modello di 
inclusione attiva, educa-
tiva e culturale, capace 
di offrire opportunità re-
ali e un futuro diverso a 
chi oggi nella nostra so-
cietà contemporanea vie-
ne ancora dimenticato 
del tutto.

Giacinto Di Patre 
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SAN NICOLA LA STRADA (CE)

LA FARMACIA COMUNALE È APERTA 
DAL LUNEDI’ AL SABATO DALLE ORE 08:30-13:30 / 16:00-20:00
LA DOMENICA (se di turno) e festivi 08:30-13:00 - 16:00-20:00

GIORNATE DELLA SALUTE IN FARMACIA
l 14 LUGLIO 

TEST GRTATUITO M.O.C.
l 16 LUGLIO 09:00-13:00 / 16:00-20:00 

TEST GRATUITO INTOLLERANZA ALIMENTARE
l 16 LUGLIO 09:00-13:00 / 16:00-20:00 
TEST A PAGAMENTO € 3,00 CADAUNO: 

TRICLICERIDI, COLESTEROLO, GLICEMIA
l  16 LUGLIO 09:00-13:00 / 16:00-20:00 
TEST A PAGAMENTO € 18,00 –VITAMINA D
l 16 LUGLIO 09:00-13:00 / 16:00-20:00 
P.S.A. FREE - TEST A PAGAMENTO € 12,00
l 16 LUGLIO 09:00-13:00 / 16:00-20:00 

P.S.A. TOTAL - TEST A PAGAMENTO € 12,00
l 16 LUGLIO 09:00-13:00 / 16:00-20:00 

TEST GRATUITO- METALLI PESANTI 
E MINERALOGRAMMA DEL CAPELLO

l 17 LUGLIO
LUGLIO GIORNATA LASER A PAGAMENTO

l 30 LUGLIO - GRATUITA 
GIORNATA DI PREVENZIONE DELL'INSUFFICIENZA VENOSA

INCO.FARMA SPA FARMACIA COMUNALE SAN NICOLA LA STRADA
VIA LE TAGLIE 11-13 81020 SAN NICOLA LA STRADA (CE)

Tel/Fax:0823.459147 e-mail:comunalesnicola@incofarma.it 
Pec:farcomsnicola@pec.it

Basket, Serie B Nazionale: come
funzionerà il prossimo campionato?

M e n t r e 
tutte le 
società, 
c o m -
presa la 
Juveca-
s e r t a , 

lavorano alacremente per 
trovare la miglior qua-
dra possibile in vista del-
la nuova stagione, anche 
nei "palazzi del potere" 
sportivo non mancano i 
grattacapi in vista di un 
campionato di Serie B Na-
zionale che, come sempre, 
si preannuncia bello ma 
non di facile organizzazio-
ne. Nonostante tantissimi 
tra allenatori e giocatori 
lo scorso anno avessero 
lamentato l'insostenibilità 
di una stagione regolare da 
quasi quaranta partite, la 
LNP non sembra assoluta-
mente essere interessata 
all'ipotesi di una riduzione 
delle squadre partecipanti 
ma, come purtroppo capi-
ta troppo spesso, saranno 
fattori economici esterni 

a pesare su questa scelta. 
NPC Rieti, Cassino e Nardò, 
pur avendone diritto, han-
no deciso di non prendere 
parte alla prossima Serie B 
Nazionale. Alla base di tale 
scelta ci sono difficoltà fi-
nanziarie oppure, come nel 
caso di Cassino, indisponi-
bilità cronica di strutture 
adeguate, problematica 
purtroppo particolarmen-
te sentita da molte realtà 
anche, potenzialmente, 
molto interessanti. Al di 
là del dispiacere per le tre 
tifoserie che non vedranno 
la propria squadra gioca-
re nel loro campionato di 
appartenenza, le defezio-
ni stanno costringendo la 
LNP a cercare rapidamen-
te soluzioni che possano 
portare alla costruzione 
di due gironi quanto più 
bilanciati possibile. Al mo-
mento, stando ad autorevo-
li indiscrezioni di stampa, il 
"piano A" sarebbe quello di 
procedere a un solo ripe-
scaggio, presumibilmente 

Fiorenzuola, per arrivare 
a trentotto squadre parte-
cipanti da dividere in due 
gironi da diciannove par-
tecipanti ciascuno. Ogni 
squadra potrebbe, quindi, 
godere di due turni di ri-
poso durante l'arco della 
stagione regolare allegge-
rendo, seppure in maniera 
molto blanda, la pressione 
di un calendario davvero 
molto intasato. Se si do-
vesse realmente decidere 
di procedere in questa dire-
zione, il secondo problema 
da risolvere sarebbe quello 
dei criteri con cui assegna-
re le squadre ai gironi. Se 
si dovesse optare di nuo-
vo per una suddivisione 
Nord/Sud, assisteremmo 
ancora una volta alla sin-
golare presenza di squadre 
emiliano-romagnole nel 
girone meridionale ma, so-
prattutto, si rischierebbero 
situazioni particolari come, 
per esempio, la suddivisio-
ne in gironi diversi di due 
compagni geograficamente 

vicinissime come Quarrata 
e Montecatini. Una possibi-
le alternativa potrebbe es-
sere la creazione di un gi-
rone Est e un girone Ovest, 
soluzione che, da un punto 
di vista logistico e tecnico, 
non sarebbe la migliore 
per le squadre del Sud Ita-
lia che si troverebbero a 
dover affrontare trasferte 
molto più lunghe. Alla fine, 
molto probabilmente, si 
resterà con la suddivisione 
applicata finora e, pertan-
to, le avversarie della Ju-
vecaserta della prossima 
stagione resteranno su per 
giù le stesse con l'aggiunta 
di qualche neo promossa. 
Con ogni probabilità sa-
ranno ancora sette i turni 
infrasettimanali da affron-
tare ma, almeno, saranno 
distribuiti in maniera diver-
sa nell'arco della stagione 
per spalmare il numero di 
partite da affrontare su un 
periodo quanto più lungo 
possibile.

Emanuele Terracciano

Dopo il 
completa-
mento del-
lo staff tec-
nico, con 
Fabio Fari-
na e Fran-

cesco Callipo a fianco del 
coach Lino Lardo e Da-
niele Russo nel ruolo di 
preparatore atletico ar-
rivano le firme anche per 
il roster. A Mimmo D’Ar-
genzio, Matteo Laganà 
e Stefano Pisapia, si ag-
giungono il play-guardia 
Simone Vecerina, le ali-
pivot Andrea Lo Bion-
do e Damir Hadzic. Per 
Hadzic si tratta di un ri-
torno nella Juvecaserta 
considerato che ha fatto 
parte del roster bianco-
nero nella stagione 2023-
24 quando lasciò Caser-
ta, destinazione Omegna 
a gennaio, nel girone di 
ritorno.
Sicuramente tre ottimi 
tasselli nel nuovo mosai-
co bianconero che verrà 
completato nei prossimi 
giorni con elementi di ot-
timo livello.
Proseguono attivamen-
te, infatti, i contatti dei 
manager bianconeri in 
connessione con il coach 
Lardo, per “firmare” gli 
atri giocatori che appro-

deranno nella Reggia del 
basket.
Simone Vecerina, play-
guardia di 196 cm, na-
to il 5 ottobre 1999, è il 
primo volto nuovo del-
la Paperdi Juvecaserta 
2021. Cresciuto nelle fi-
la dell’EA7 Milano, nel 
campionato 2017/2018 
è stato protagonista nel 
Lissone Bernareggio in 
serie B. Nella stessa ca-
tegoria ha giocato nelle 
successive due stagio-
ni con la Nuova Pallaca-
nestro Vigevano e, poi, 
con la Pallacanestro Cre-
ma. Quindi, il passaggio 
in Legadue: trenta par-
tite con la maglia della 
Withu Bergamo e, l’anno 
dopo, trentaquattro con 
quella dell’Orlandina ba-
sket, dove è confermato 
nello starting five anche 
del successivo campiona-
to di serie B con una bre-
ve apparizione, nelle fa-
si finali di Lega2, con la 
maglia del Mantova. Nel 
2023/24 è alla Virtus Lu-
mezzane, sempre in B na-
zionale, e lo scorso anno 
ha vestito la maglia del-
lo Junior Casale Monfer-
rato, dove, ha fatto regi-
strare una media di 12,2 
punti, 4 rimbalzi e 4,2 as-
sist in quaranta partite.

Dopo aver completato lo staff tecnico
prende forma il nuovo roster della Juvecaserta
Arrivano Vecerina, Lo Biondo e Hadzic

Andrea Lo Biondo, ala-pi-
vot di 207cm, ha all’atti-
vo due promozioni in Le-
gadue, due semifinali pla-
yoff e una coppa Italia. 
Ventisettenne di Legna-
no, Lo Biondo nella pas-
sata stagione ha contri-
buito attivamente alla 
promozione di Mestre in 
lega 2 dopo 37 anni. In 
45 partite, ha fatto regi-
strare 7,9 punti e 5,1 rim-
balzi di media, tirando 
complessivamente con il 
42,2% (68/161) da tre, il 
56,1% (60/107) da due e 
l’80% (32/40) ai tiri liberi. 
Torna a Caserta, dopo 
un anno e mezzo, Damir 

Hadzic, ala pivot di ori-
gini bosniache già in ma-
glia bianconera nella pri-
ma metà della stagione 
2023-24. Nato a Sarajevo 
il 13 maggio 1997, Hadzic 
si è formato cestistica-
mente a Rimini prima di 
partire alla volta degli 
Stati Uniti. Terminato il 
percorso statunitense, è 
tornato in Italia per ve-
stire la maglia della Vir-
tus Roma in Serie A1 ma, 
a causa della scompar-
sa della compagine capi-
tolina, è stato costretto 
a concludere la stagione 
2020-21 in Serie B all’O-
limpo Basket Alba. Suc-

cessivamente ha vestito 
le maglie del Forio Ba-
sket e del San Vendemia-
no prima di approdare a 
Caserta nell’estate del 
2023. Nella sua prima 
esperienza in biancone-
ro Hadzic ha giocato 16 
partite in cui, nonostan-
te le difficoltà della squa-
dra legate soprattutto 
all’indisponibilità del Pa-
la Piccolo in quel perio-
do, ha realizzato 8,8 pun-
ti di media accompagnati 
da 6,1 rimbalzi e 1,4 assi-
st. A gennaio si è trasfe-
rito ad Omegna, dove ha 
concluso il campionato 
fermandosi solo alle se-

mifinali playoff. Lo scorso 
anno ha iniziato la stagio-
ne a Chieti dove ha rea-
lizzato 14,1 punti di me-
dia in 23 partite prima di 
trasferirsi a Fabriano do-
ve ha messo a segno 12,3 
punti di media in 8 par-
tite. Alla ragguardevole 
esperienza italiana
Hadzic associa anche no-
tevoli trascorsi in ambito 
internazionale grazie alle 
già citate stagioni oltreo-
ceano e, soprattutto, al-
le tante competizioni af-
frontate con le selezioni 
giovanili della Nazionale 
bosniaca.

Pino Pasquariello
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Via Santa Croce   S. NICOLA LA STRADA  Tel. 0823 454079

Concessionario

Gratteri ai giovani: La forma più alta di libertà 
è impegnarsi per ciò che è giusto vivere con onestà
Una serata piena di legalità, ed impegno civile quella svolta giovedì sera all’interno della 
comunità parrocchiale di Casagiove retta dall' instancabile parroco don Stefano Giaquinto
Un successo straordinario 
l’incontro pubblico che ha 
visto come relatore princi-
pale Nicola Gratteri, Pro-
curatore della Repubbli-
ca presso il Tribunale di 
Napoli. Un grande evento 
di rilievo, promosso dal-
la Parrocchia “San Miche-
le Arcangelo” di Casagio-
ve, guidata da don Stefano 
Giaquinto nell’ambito del 
progetto educativo socia-
le 2024-2027 dell’Arci-
diocesi di Capua. Nel suo 
intervento Gratteri ha af-
frontato i temi più attua-
li che riguardano i gio-
vani, soffermandosi sui 
rischi della nostra società 
contemporanea. “I giova-
ni sono la base del futuro 
della nostra società, il web 
è pieno di rischi, oggi tut-
ti ostentano sul web ma-
novalanza, tutti si rivolgo-
no alla comunità giovanile 
diffondendo ricchezza, per 
catturare la vostra atten-
zione, per illuderci con il 
fascino della vita”, ha spie-
gato il procuratore, sotto-
lineando come la crimi-
nalità organizzata sfrutta 
i social per reclutare atti-
vamente i ragazzi, promet-

tendo un’esistenza che, in 
realtà si traduce solo in 
sfruttamento e illegalità. 
Il tema affrontato nella se-
rata è stato l'impegno del-
le istituzioni legali attorno 
alla diffusione della giusti-
zia, del rispetto delle leggi, 
e al ruolo delle istituzioni 
nella lotta alla criminalità 
organizzata. La presenza 
del dott. Gratteri, e delle 
forze dell'ordine territoria-
li, per la città di Casagio-
ve ha rappresentato una 
forte vicinanza dello Stato 
verso il suo territorio e le 
sue sfide sociali. Il magi-
strato ha invitato i giovani 
della comunità parrocchia-
le di Casagiove a presta-
re attenzione, a scegliere 
la legalità e a non cedere 

alle scorciatoie offerte dal-
la criminalità organizzata. 
Ha inoltre esortato i giova-
ni a denunciare ogni forma 
di violenza, affermando di 
non rimanere mai in silen-
zio di fronte alle prime av-
visaglie di pericolo. Ma la 
vera rivoluzione giovani-
le è lì: non educarli “al co-
mando”, ma costruire con 
loro un qualcosa che abbia 
sempre senso. L’ aspetto 
fondamentale per il pro-
curatore è la fiducia, se 
diamo fiducia ai giovani, 
se smettiamo di trattar-
li come “immaturi”, allora 
ci sorprenderanno defini-
tivamente. I giovani non 
sono alieni, anche se alcu-
ne volte sembrano parla-
re un’altra lingua. I giova-

ni sono la nostra occasione 
per rimettere le cose a po-
sto, per cambiare ciò che 
noi abbiamo rotto. Il dott. 
Gratteri poi si è sofferma-
to anche su un nuovo con-
cetto fondamentale per la 
valorizzazione giovanile: 
“Bisogna combattere ogni 
giorno contro il peggio 
dell’Italia, bisogna crede-
re nei giovani più di quan-
to si creda negli adulti. Noi 
vi stiamo consegnando un 
mondo peggiore di come 
ce l’hanno consegnato i 
nostri genitori. Il compi-
to di voi giovani è studia-
re. L’istruzione vi salva e 
vi permette di essere sem-
pre cittadini del domani. Il 
lavoro della comunità par-
rocchiale di don Stefano 
Giaquinto è instancabile- 
ha evidenziato Gratteri ad 
una chiesa gremita- la vita 
è sacrificio, solo così avre-
te la possibilità di miglio-
rare diventando la versio-
ne migliore di voi stessi. 
Molti di voi non sanno cosa 
fare da grandi, è normale 
cambiare idea. Impegnate-
vi per questo nelle vostre 
passioni”. Il Questore di 
Caserta Andrea Grassi ha 
voluto sottolineare invece 
l’importanza della curiosi-
tà nei ragazzi, specifican-

do che coloro che riesco-
no a riflettere sull’attualità 
saranno adulti in grado di 
trovare le risposte alle 
loro domande. “La crimi-
nalità, tradizionalmente, 
ha bisogno di soldatini non 
capaci di pensiero critico. 
Omertà, per costoro, è la 
parola d’ordine. Voi pote-
te scegliere da che parte 
stare.” L’incontro ha avuto 
come scopo, ha affermato 
il primo cittadino di Casa-
giove Giuseppe Vozza, un 
importante obiettivo: far 
comprendere, perché è 
importante schierarsi dal-
la parte della legalità, del 
rispetto delle regole, so-
prattutto in un periodo 
storico segnato da profon-
di cambiamenti. Una rivo-
luzione silenziosa che ri-
schia di mettere in seria 
difficoltà i valori primari 
della nostra comunità con-
temporanea. Il modo mi-
gliore per creare valore è 
proprio quello di confron-
tarsi con i giovani. L’inizia-
tiva si inserisce in un am-
pio percorso di formazione 
civica e spirituale promos-
sa dalla parrocchia con l’o-
biettivo di offrire ai cittadi-
ni- in particolare ai giovani 
– strumenti di riflessione 
e confronto sui valori del-

la giustizia, dell’onestà e 
dell’impegno sociale.  Don 
Stefano nella sua conclu-
sione ha voluto ringraziare 
sia i relatori dell’incontro, 
che i ragazzi intervenuti 
con le proprie famiglie, il 
parroco ha lodato il lavoro 
dei giovani impegnati nel 
progetto educativo- socia-
le 2024-2027 della comu-
nità parrocchiale cittadi-
na rappresentati da Giada 
Caiazzo responsabile del-
la pastorale giovanile che 
brillantemente ha mode-
rato l’incontro tenuto in 
parrocchia, ma soprattut-
to ha affermato un pensie-
ro importante che riguar-
da la rinascita giovanile 
territoriale: “Parlare con i 
ragazzi è importante, an-
che perché aiuta a uscire 
da situazioni di illegalità, 
prima che sia troppo tardi. 
Tanti sono stati i temi toc-
cati durante l’incontro sul-
la diffusione della legalità. 
Ai ragazzi dico di leggere, 
la lettura aiuta con grande 
consapevolezza a vince-
re le sfide del futuro. Que-
sti incontri sono momenti 
di forte dialogo e testimo-
nianza che unisce fede, 
cultura e responsabilità ci-
vile.”

Giacinto Di Patre
FUTURO INCERTO PER L’AMMINISTRAZIONE CASERTANA:

7 MESI ALLA SENTENZA
Sarà il prossimo 25 febbraio 2026 il gior-
no decisivo per capire se lo scioglimen-
to del Consiglio comunale di Caserta sia 
stato legittimo. Il Tar della Campania ha 
fissato per quella data l’udienza in cui 
entrerà nel merito del ricorso presentato 
dall’ex sindaco Carlo Marino e da alcuni 
ex consiglieri comunali contro il provve-
dimento della Prefettura di Caserta e i 
successivi atti del Consiglio dei ministri 
che, nell’aprile scorso, hanno portato 
alla fine anticipata dell’amministrazione 
comunale. Una scelta non casuale quella 
dei ricorrenti, guidati proprio dall’ex pri-
mo cittadino Marino, che hanno chiesto 
espressamente al tribunale amministra-
tivo di non pronunciarsi sulla sospensiva, 
ma di arrivare quanto prima a una valuta-
zione definitiva sul merito della vicenda. 
Secondo i promotori del ricorso, infatti, il 
provvedimento adottato sarebbe “abnor-
me” e privo dei presupposti richiesti dalla 
legge. Intanto, il Tar ha compiuto un passo 
importante nel procedimento: ha ordina-
to al Ministero dell’Interno di depositare 
l’intero fascicolo istruttorio, comprensi-
vo di tutti gli atti – senza omissis – che 
hanno portato allo scioglimento del Con-
siglio comunale. Ministero, Prefettura di 
Caserta e Presidenza del Consiglio dei 
ministri dovranno dunque trasmettere la 
documentazione entro 45 giorni. Nel frat-
tempo, il Comune di Caserta resterà com-
missariato per almeno altri sette mesi, in 
attesa della sentenza del tribunale. Un 
eventuale ricorso al Consiglio di Stato, in 
caso di esito sfavorevole per i ricorrenti, 
potrebbe rivelarsi tardivo, poiché la deci-
sione finale arriverebbe probabilmente a 

ridosso delle prossime elezioni comunali. 
In gioco c’è quindi molto più di una dispu-
ta legale: si deciderà se il provvedimento 
che ha messo fine all’amministrazione 
Marino sia stato legittimo o se, al contra-
rio, si sia trattato di un atto sproporzio-
nato. Restiamo dunque in attesa, fino al 
febbraio del 2026, per quella che sarà, a 
tutti gli effetti, una sentenza definitiva sul 
futuro delle persone coinvolte e sul futu-
ro della politica del capoluogo.

Riccardo Russo
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Nadia Marra:  
Il trasporto pubblico  
deve garantire la tutela 
delle Pari Opportunità
“Il trasporto pubblico della provincia di Ca-
serta e del capoluogo continua ad arrancare. 
Autobus che spesso girano con pochi passeggeri o ad-
dirittura vuoti.
Le fermate sono poco chiare e le modalità di utilizzo 
del servizio a molti sono del tutto sconosciute”.
La segnalazione parte dall’Arch. Nadia Marra, Re-
sponsabile della Rete per la Parità per la Campania, 
la quale sottolinea come un  trasporto pubblico effi-
ciente rappresenta, invece,  un grande motore per at-
tivare l’autonomia delle tante donne che, non volendo 
o non potendosi permettere un’automobile propria, vi-
vendo spesso in precarietà, preferirebbero spostarsi 
con i mezzi pubblici che sicuramente hanno dei costi 
inferiori.
“La Libertà di muoversi – conclude Nadia Mar-
ra -  potrebbe significare recarsi a lavoro in auto-
nomia o fare commissioni per la famiglia o per sé 
stesse senza doversi per forza affidare ad altri. 
È urgente affrontare, con rigore e metodo, la que-
stione trasporto pubblico in provincia di Caserta 
per le donne, e per la comunità casertana tutta”.

Nadia Marra sottolinea la necessità di interventi strut-
turali che garantiscano corse frequenti, informazioni 
chiare ed un adeguata copertura del territorio. Senza 
un traporto pubblico efficiente, la provincia di Caserta 
rischia di rimanere indietro, condannando  soprattut-
to le fasce più deboli della popolazione  ad una condi-
zione di marginalità. Ci si riferisce, oltre alle donne, 
anche ai lavoratori, ai giovani, agli anziani ed a tut-
ti coloro che vivono situazioni economiche difficili o 
che devono conciliare cure familiari e lavoro. La  de-
nuncia di Nadia Marra  pone l’attenzione sul problema 
dell’accessibilità ai servizi, che diventa cruciale nel si-
stema  casertano, dove interi quartieri, comuni o fra-
zioni sono di fatto isolati o serviti in modo insufficien-
te, e chiama in causa istituzioni, enti locali e operatori 
del settore per un ripensamento profondo del sistema 
di mobilità del territorio, ponendo al centro le esigen-
ze reali delle persone.
“In effetti – conclude Nadia Marra - sarebbe oppor-
tuno prevedere un miglioramento delle informazioni 
e della segnaletica alle fermate ed on line, ma anche 
un potenziamento delle corse nelle ore di punta e nei 
collegamenti extraurbani, campagne di sensibilizza-
zione per incentivare l’uso del trasporto pubblico ed 
anche il coinvolgimento delle istituzioni locali e re-
gionali per destinare risorse al rilancio del servizio”.

Giovanna Paolino

Incendi in provincia di Caserta: scendono 
in campo le organizzazioni sindacali 
dei Vigili del Fuoco
di GIOVANNA PAOLINO

In provincia di Caserta è 
emergenza ambiente  in 
seguito ai violenti incendi 
divampati nei giorni scorsi  
A segnalare la situazione 
di forte precarietà è  Mar-
co Piergallini, Segretario 
Generale  CONAPO Sin-
dacato Autonomo VV.FF. 
che ha chiesto al Coman-
do VV.FF. di Caserta  di 
potenziare, e con urgenza, 
le risorse umane e logi-
stiche per fronteggiare 
l’emergenza incendi. La  
Segretaria Generale CO-
NAPO, infatti, ha espresso  
forte preoccupazione per 
la grave situazione emer-
genziale che sta colpendo 
la Provincia di Caserta, in 
particolare il Litorale Do-
mizio. 
“Il quadro che emerge – 
afferma Marco Piergallini 
-   è quello di un territorio 
sotto stress permanente, 
in cui la cronica carenza 
di organico, l’elevato ri-
corso allo straordinario e 
l’insufficienza dei mezzi 
disponibili, stanno deter-
minando un grave logo-
ramento psico-fisico del 
personale, con incremen-
to del rischio infortuni 
e compromissione della 
capacità operativa ordi-
naria e straordinaria del 
Comando”. 
Il  CONAPO, pertanto,  ha 
sollecitato l’adozione ur-
gente di misure concrete, 
che possano già nell’im-
mediato alleviare almeno 
in parte le gravi criticità 
segnalate. A scendere in 
campo per l’emergenza 
incendi in provincia di Ca-
serta anche le organizza-
zioni sindacali provinciali 
dei VV.FF., ovvero CGIL 
VV.F. con Gaetano Gra-
niello, UIL PA VV.F. con 
Luca Fusco,  CONAPO V.F. 
con Gianfranco Leonetti, 
che , in una lettera aper-
ta -  indirizzata a Al Capo 
Dipartimento dei Vigili del 
Fuoco del Soccorso Pub-
blico e della Difesa Civile 

Dott. Attilio VISCONTI Al 
Capo del Corpo Nazionale 
Vigili del Fuoco Ing. Eros 
MANNINO Al Direttore 
Centrale per le Risorse 
Umane Dott.ssa Maddale-
na DE LUCA Al Direttore 
Regionale VV.F. Campania 
Ing. Emanuele Franculli 
Al Prefetto di Caserta S.E. 
Dott.ssa Lucia VOLPE Al 
Comandante Prov. VV.F. di 
Caserta Arch. Maria Ange-
lina D’Agostino Alle OO.SS. 
Nazionale e Regionali Vigi-
li del Fuoco- hanno  sotto-
lineato come il territorio 
della provincia di Caserta 
sia sotto attacco a causa  
di continui  ed intermina-
bili incendi di vegetazione.
Ad oggi, solo nel mese di 
giugno 2025, sono stati 
ben 400  gli interventi dei 
VV.FF. ,  impegnando sul 
Litorale Domizio i quattro 
distaccamenti (Mondrago-
ne, Aversa, Teano e Piedi-
monte Matese) con drasti-
ci ritardi per altre attività 
di soccorso nei territori di 
competenza, sguarnendo 
altri 100 comuni e met-
tendo a serio rischio di 
linciaggio il personale che 
interviene con inevitabile 
ritardo. lambite dalle 
Nei giorni 28 e 29 Giu-
gno, circa 30 interventi di 
incendi a turno hanno in-
teressato la Provincia di 
Caserta ed in modo parti-
colare il Comune di Cellole 

(Baia Domizia) con il quale 
sono stati distrutti ettari di 
vegetazione e alberi della 
pineta, coinvolgendo due 
lidi balneari e creando 
enorme paura tra le perso-
ne che si sono riversate in 
spiaggia per sfuggire alle 
fiamme e pericolo per gli 
automobilisti che transi-
tavano su strade lingue di 
fuoco e invase dalla coltre 
di fumo. 
Il cambiamento climatico, 
la mancata azione di pre-
venzione dei tanti terreni 
incolti, l’aumento delle 
temperature medie sta-
gionali e gli incendi di que-
sti ultimi giorni fanno da 
cornice ad un paesaggio 
squarciato dalle fiamme 
trasformando la provincia 
di Caserta  in una triste 
cartolina per turisti e re-
sidenti. Le innumerevoli 
richieste di soccorso si 
susseguono giornalmente 
e numerosi sono gli inter-
venti del personale in for-
za al Comando Provinciale 
Vigili del Fuoco di Caserta, 
stremato ed in affanno 
per la mole di lavoro, co-
stretto ad operare ogni 
giorno mettendo a rischio 
la propria vita per aiutare 
la popolazione, spesso in 
ambienti e condizioni poco 
salutari.
 Per un personale già im-
pegnato nella Convenzio-
ne AIB e nella Convenzio-

ne Contrasto Lotta agli 
Incendi di Rifiuti anche il 
ricorso al lavoro straordi-
nario (art. 79) non riesce 
ad essere una valida so-
luzione al problema ma 
solo una diminuzione del 
necessario riposo psico-
fisico ed un aumento degli 
infortuni sul lavoro. Le in-
sufficienti risorse umane e 
di mezzi e il ricorso a rin-
forzi provenienti da altre 
regioni con tempi di inter-
vento che variano in base 
alle distanze stradali da 
percorrere, risultano prive 
di efficacia relativamente 
alle necessità di pronto in-
tervento. 
Le suindicate organiz-
zazioni sindacali, come 
soluzione temporanea 
senza oneri per l’ammini-
strazione, hanno  proposto  
di indire l’apertura di una 
ricognizione sul territo-
rio nazionale di N° 8 CR/
CS e N° 20 VP disponibili 
a transitare temporanea-
mente presso il Comando 
di Caserta per avere la 
possibilità di predisporre 
sul servizio ordinario una 
seconda squadra presso il 
Distaccamento di Mondra-
gone (SD3) o qualsiasi al-
tra soluzione finalizzata  a   
supportare il Comando di 
Caserta in questo difficile 
periodo. 

Via Acquaviva - Caserta - Tel. 347 5990748

ANTICO PANIFICIO

FUSCO
Pane casereccio
a lievitazione 
naturale

IL TUO PANE 
QUOTIDIANO
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EMERGENZA CALDO NELLA CASA CIRCONDARIALE DI SANTA MARIA C.V.

Don Antonello Giannotti sostiene 
il grido d’aiuto dei volontari

di GIOVANNA PAOLINO

“L’ emergenza caldo 
nel carcere di Santa Ma-
ria C.V. sta creando seri 
problemi. Le temperatu-
re sono insopportabili. 
L’aria è irrespirabile”. 

Questo l’allarme lan-
ciato da Don Antonello 
Giannotti, guida spiritua-
le della Parrocchia No-
stra Signora di Lourdes  
di Caserta che denuncia 
come le  condizioni di cal-
do estremo di queste set-

timane mettono a dura 
prova la salute di coloro 
che vivono o lavorano 
nella casa Circondariale 
“Francesco Uccella “ di 
Santa Maria C.V..

La situazione è parti-
colarmente difficile per 
tutti coloro che costitui-
scono  parte integrante 
della comunità dell’ “Uc-
cella”, ovvero  operatori 
penitenziari, volontari e 
detenuti.

I detenuti vivono in 
celle sovraffollate, fermi 
per lunghe ora nelle loro 

brande,  aspettando che 
dalla finestra entri un filo 
d’aria, spesso  senza doc-
cia , nella migliore delle 
ipotesi con i piedi im-
mersi in secchi di acqua 
fredda per un po’ di re-
frige; spesso, con ridotto 
approvvigionamento idri-
co o senza acqua fredda 
(come nel carcere di 
Capanne, Perugia); sen-
za condizionatori o con 
impianti che non funzio-
nano, senza tenere conto 
dei casi in cui   l’impianto 
elettrico non regge .. Gli 

spazi esterni al Carcere 
di Santa Maria C.V.  sono 
per lo più in cemento ar-
mato, dove è impossibile 
trovare un po’ d’ombra, 
nonostante la circolare 
del Ministero della Giu-
stizia raccomandi la cre-
azione di zone ombreg-
giate. In tale situazione si 
trovano anche le donne 
che hanno appena par-
torito, le persone con 
disagio mentale (fra le 
più a rischio di fronte al 
grande caldo) e i bambini 
ospitati in carcere insie-

me alle loro mamme . 
La struttura sorge in 

una zona extra urbana 
e non è collegata ad un 
sistema di trasporto pub-
blico: i familiari si orga-
nizzano in maniera auto-
noma e informale per le 
visite e i colloqui. Ospita 
un migliaio di detenuti, in 
sette padiglioni destinati 
alla detenzione in regi-
me di media e alta sicu-
rezza definiti con i nomi 
di alcuni fiumi (Volturno, 
Tevere, Danubio, Nilo), 
un reparto femminile de-
stinato all’alta sicurezza, 
ma la sua capienza mas-
sima è di 809 posti: il tas-
so di affollamento è del 
115,3%. La Casa Circon-
dariale versa in condizio-
ni discrete, trattandosi di 
edificio di nuova costru-
zione.  Tuttavia, essa si 
trova in prossimità di un 
impianto di trattamento 
di rifiuti solidi urbani – lo 
STIR- ,  per cui è sovente 

investito dai cattivi odori 
da questo prodotti .

Per alleviare, almeno 
in parte, il problema dei 
detenuti del Carcere di 
Santa Maria C.V., legato 
all’emergenza caldo, Don 
Antonello Giannotti , con 
la parrocchia Nostra Si-
gnora di Lourdes, ha ade-
rito all’appello proposto 
dai volontari operativi 
nel carcere di Santa Ma-
ria C.V. che hanno solle-
vato un grido di aiuto per 
i detenuti  ed hanno chie-
sto la fornitura di ventila-
tori da tavolo.

“Occorrono diverse 
centinaia di ventilatori 
da tavolo – ha concluso  
Don Antonello Giannotti 
– e confidiamo tutti nella 
generosità della nostra 
comunità  a cui ricordia-
mo le parole di Gesù “ 
Ero carcerato e mi avete 
aiutato”.

Comprare casa a Caserta: i quartieri 
più richiesti  ed i quartieri più costosi
di Giovanna Paolino

La città di Caserta è ca-
ratterizzata dall’inconfon-
dibile brand della Reggia  
Vanvitelliana, un comples-
so monumentale con un 
ricco patrimonio artistico 
che attira turisti da tutto il 
mondo. In realtà la città ha 
anche una posizione stra-
tegica tra Napoli e il bas-
so Lazio, caratteristica che 
la rende appetibile per chi 
vuole comprare casa. Per 
comprendere meglio il 
mercato immobiliare del-
la città di Caserta propo-
niamo un’analisi di merca-
to, effettuata da IDELISTA,  
relativa al primo trimestre 

del 2025  che ha  indivi-
duato i quartieri più richie-
sti della città e quelli con i 
prezzi al metro quadro più 
elevati. L’indice di doman-
da relativa, che misura il 
numero di contatti ricevu-
ti per ogni annuncio, aiuta 
a comprendere quali zone 
attraggono maggiormen-
te l’interesse degli acqui-
renti.
I QUARTIERI PIU’ 
RICHIESTI DI CASERTA
Secondo i dati raccol-
ti, il  Centro di Caserta  è 
il quartiere più richiesto 
della città, con un indice 
di domanda relativa pari 
a 2,5. Seguono Centurano-
San Clemente con un indice 

di 2,0, e più distaccati 
Sala-Puccianiello-Casolla 
e Casertavecchia-Casola-
Garzano, entrambi con un 
valore di 1,0.
Il Centro continua a esse-
re la zona più ambita per 
la presenza di uffici, atti-
vità commerciali, scuole 
e la prossimità ai servizi 
principali. Centurano-San 
Clemente, in espansione 
urbanistica, combina aree 
residenziali con spazi ver-
di e offre soluzioni abita-
tive moderne. I quartieri 
più periferici, come Caser-
tavecchia, attraggono chi 
cerca tranquillità e un con-
testo paesaggistico parti-
colare.

Quartiere
Indice di domanda 

relativa
Centro 2,5
Centurano-San Clemente 2,0
Sala-Puccianiello-Casolla 1,0
Casertavecchia-Casola-Garzano 1,0

servite, e le aree perife-
riche, più tranquille e im-
merse nel verde.
I prezzi di Caserta ri-

sultano in generale più 
bassi rispetto ad altre 
città italiane, renden-
dola una scelta interes-

sante sia per l’acquisto 
di una  prima casa  che 
per investimenti a lungo 
termine.

I QUARTIERI PIÙ 
COSTOSI DI CASERTA
Per quanto riguarda i 
prezzi al metro quadro, i 
valori più elevati si trova-
no nella zona  Sala-Puc-
cianiello-Casolla, con una 
media di 1.677 euro/mq. 

Subito dopo si posiziona 
il Centro cittadino, con 
1.607 euro/mq, seguito 
da Centurano-San Cle-
mente con 1.499 euro/
mq.
Casertavecchia-Casola-
Garzano risulta il quar-

tiere più economico del-
la città, con un prezzo 
medio di 1.185 euro/mq. 
Questa differenza di va-
lori evidenzia un merca-
to accessibile, che varia 
sensibilmente tra le zone 
centrali, più dinamiche e 

Quartiere Prezzo medio (euro/mq)
Sala-Puccianiello-Casolla 1.677
Centro 1.607
Centurano-San Clemente 1.499
Casertavecchia-Casola-Garzano 1.185

Nel panorama nazionale 
le zone più esclusive con-
tinuano a trovarsi nelle 
grandi città o in località tu-
ristiche di lusso. Il  Centro 
Storico di Milano  supera 
abbondantemente i 10.000 
euro/mq, seguito da zone 
come il quartiere  Prati  a 
Roma, Forte dei Marmi 
in Toscana e l’Area Porto 
Cervo ad Arzachena in 
Sardegna. In confronto Ca-
serta mantiene prezzi con-
tenuti e un mercato stabile, 
con quartieri in grado di ri-
spondere a esigenze diver-
se: dal nucleo familiare che 
cerca comodità ai pendolari 
che apprezzano la vicinan-
za alla stazione ferroviaria 
e alle autostrade. Un conte-
sto che continua ad attrarre 
acquirenti alla ricerca di un 
buon compromesso tra co-
sto e potenziale di rivaluta-
zione dell’immobile.

https://quifinanza.it/fisco-tasse/bonus-fiscali/bonus-prima-casa-vendita-immobile-due-anni/908341/
https://quifinanza.it/lifestyle/roma-quartieri-classifica-maggio-2025/908569/
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HERE WE GO: I RAGAZZI DEGLI ANGELI
gazzi ci sono! Ancor di più: 
la parrocchia domanda , i 
ragazzi rispondono!Nel 
più nobile degli scopi, ov-
vero per raccogliere fon-
di al fine di riportare agli 
antichi albori la facciata 
di Santa Maria degli An-
geli, che il seguente cast, 
con la regia di Pietro 
Ianniello, si impegnerà 
nella messa in scena de 
“ ‘O Scarfalietto”, cele-
bre commedia in tre atti 
scritta da Eduardo Scar-
petta nel 1881:• Felice 
Sciosciammocca: Alessio 
Esposito;• Amalia Scio-
sciammocca: Emilia Roc-
co;• Rosella Paparella: 
Lucia Marcellinaro;• Mi-
chele Pascone: Domenico 
Gambardella;• Gaetano 
Papocchia: Dario Nazza-
ro;• Dorotea Papocchia: 
Pina Piscopo;• Avv. An-
selmo Raganelli: Andrea 
Cutillo;• Avv. Antonio 
Saponetta: Samuele Fio-
rini;• Gennarino Fasulillo: 
Errico Nazzaro;• Direttri-

ce del teatro: Federica 
Gambardella;• Carmela: 
Maria Rondinone;• Emma 
Carcioff: Valentina Gam-
bardella;• Ernestina: Giu-
lia Annunziata;•Nannina: 
Chiara Nazzaro;• Giaco-
mino: con la partecipa-
zione speciale di Don An-
timo Vigliotta;• Presiden-
te del Tribunale: Davide 
Barone;• Cancelliere: 
Gianluca Feola;• Giudice: 
Antonia Marcellinaro;• 
Gladiatori: Christian Fe-
ola e Domenico Napolita-
no.Menzione alla regia di 
Pietro Ianniello il quale, 
nonostante abiti al nord, 
non ha fatto mancare la 
sua presenza associando 
le sue idee briose e crea-
tive al lavoro del cast. Il 
tutto è iniziato grazie al 
forte senso di apparte-
nenza, grazie al forte be-
ne che si ha nei confronti 
della splendida persona 
di Don Antimo (che non 
è un semplice sacerdote 
ma sa essere Amico) e 

grazie all’amore che si 
prova per Santa Maria 
degli Angeli. 

Proprio questo amore 
è ciò che si cerca di tra-
smettere a tutta la cit-
tadinanza e per questo 
che l’invito è accorato 
affinché la popolazione 
risponda: presente!Il cast 
è nato come amatoriale 
ma la passione ha spinto 
tutti gli attori a mostrare 
un’indole professionisti-
ca non banale con doti 
attoriali degne di nota.La 
commedia rientra nella 
più ampia rassegna, nella 
sua VIII edizione, di “R…
ESTATE a San Nicola la 
Strada”, rassegna teatra-
le, organizzata dall’Am-
ministrazione Comunale, 
in collaborazione con la 
Pro Loco ed il contributo 
organizzativo del Nucleo 
Comunale di Protezione 
Civile, che porta in scena 
all’Arena Comunale “Fer-
dinando II” quattro sera-
te ricche d’arte (12 luglio 

“La Zuppiera” con l’asso-
ciazione artistica 30al-
lora; 20 luglio “La banda 
degli onesti 3.0” con la 
compagnia Proteatro, 27 
luglio “ ‘O Scarfalietto” 
con i Ragazzi degli Angeli 
e il 31 luglio “Venerdì 17 
- due preti di troppo” con 
l’associazione Camomilla 
a colazione).

Tutte le esibizioni 
andranno a concorrere 
per un premio assegnato 
dalla nostra amministra-
zione tranne la serata del 
27 luglio dove il nostro 
premio sarà la vostra 
presenza e generosità.
Aiutaci a ridare luce al-
la facciata della nostra 
Parrocchia, così come   I 
Ragazzi degli Angeli ri-
danno vita al palco, ogni 
offerta è un mattone di 
speranza!Vi aspettiamo 
numerosi!

Gianluca Feola

Passione, devozione, 
appartenenza, brio e co-
munità: tutto questo per 

indicare”I ragazzi degli 
Angeli”. 

La città chiama, i ra-

Grande successo anche per la XVI edizione de
 “ALLEGRO, MARCIANISE IN JAZZ” 
Organizzata da Majeutica con la direzione artistica di Domenico Birnardo, tantissimo pub-
blico ma anche autorità ed ospiti illustri presenti sia per Karima che per il pianista Fagnoni

Si è conclusa con un gran 
successo la XVI edizione 
de “Allegro, Marcianise 
in Jazz”, martedì scorso 
infatti a sugellare la bon-
tà anche di questa edizio-
ne c’è stato il concerto 
del pianista di fama inter-
nazionale Enrico Fagno-
ni. Una vera “chicca” nel 
cartellone di questa edi-
zione, l’artista aversano 
di nascita ma napoletano 
d’adozione, infatti, svolge 
la sua attività quasi total-
mente all’estero e poco in 
Campania, una vera rari-
tà ascoltarlo nella pro-
pria regione e quest’anno 
Marcianise invece ha fat-
to parte del suo tour che 
proseguirà ora in Slove-
nia, Germania e Spagna. 
“Virtuoso Piano…Forte” 
è stato un viaggio mu-
sicale di quasi quattro 
secoli di musica, il pia-
nista ha incantato il nu-
meroso pubblico accorso 

al Palazzo della Cultura 
di Marcianise con musi-
che di Bach, Brahms, Jo-
plin, Skrjabin, Morrico-
ne, Gershwin ed infine un 
bis chiamato a gran voce 
dal pubblico in visibilio 
ma chiesto nello specifi-
co dal direttore artistico 
Domenico Birnardo per 
un aneddoto riguardante 
il brano, la città ed i tra-
scorsi musicali del Mae-
stro con Marcianise ov-
vero la colonna sonora 
di Forrest Gump di Alan 
Silvestri. Pubblico delle 
grandi occasioni per l’ex 
enfant prodige che ha vi-
sto la presenza del con-
sigliere regionale l’On.
le Maria Luigia Iodice e 
dell’Assessore alla Cul-
tura prof.ssa Elisabetta 
Froncillo, nonché dell’ex 
Prefetto di Foggia dott. 
Carmine Esposito, il dott. 
Massimo Pacifico respon-
sabile dell’area cultura e 

turismo del Comune di 
Napoli, il vice presiden-
te nazionale dell’ANP 
(Associazione Nazionale 
Presidi) dott. Francesco 
De Rosa, il proprietario 
della storica azienda “Al-
berto Napolitano piano-
forti” ovvero dott. Mar-
co Napolitano visto che 
Fagnoni ha suonato uno 
“Steinway&Sons” da lui 
stesso selezionato per la 
ditta Napolitano. In pla-
tea anche gli ex Dirigenti 
dell’Istituto Comprensivo 
“A. Moro” di Marcianise, 
il prof. Francesco Picco-
lo (attualmente in pen-
sione) e il prof. Pietro 
Bizzarro (attualmente D. 
S. dell’I. C. “G. Gaglione 
di Capodrise). Una sera-
ta di grande musica sot-
to le stelle dell’ex Monte 
dei Pegni di Via Duomo, 
il secondo concerto ha 
così chiuso la rassegna 
cominciata lo scorso 25 
giugno in Piazza Carità 
con la cantante Karima 
ed il suo trio formato da 
Piero Frassi al pianofor-
te, Gabriele Evangelista 
al contrabbasso e Ber-
nardo Guerra alla batte-
ria. Una Piazza gremita 
ha tributato tanti applau-
si alla voce dell’ex talen-
to di “Amici” di Maria De 
Filippi, che nel tempo si 
è ritagliata una carriera 
di qualità e musica raffi-
nata. Lo dimostra il suo 
lavoro “Canta Autori” in-

centrato sulla musica 
cantautoriale italiana e 
che vanta duetti impor-
tanti con Fabio Concato e 
Nino Buonocore. Proprio 
Buonocore ha imprezio-
sito il pubblico con la sua 
presenza “indiscreta” tra 
la gente dove ha goduto 
della splendida musica 
offerta dalla sua pupilla 
ed il suo gruppo, ma ha 
avuto anche modo di ap-
prezzare allo stesso tem-
po la bellezza architetto-
nica della Piazza e della 
compostezza e del gran-
de interesse mostrato 
dal pubblico per Karima 
che ha offerto davvero un 
bellissimo spettacolo che 
questa estate sarà in tour 
in tutta l’Italia ma anche 
all’estero e Marcianise è 
stata una delle tante tap-
pe dell’artista livornese. 
Insomma, dopo il succes-
so ottenuto con Serena 
Brancale, anche la for-

mula di quest’anno con 
un doppio concerto ha 
riscosso tanto successo 
per “Allegro, Marcianise 
in Jazz”. L’Associazione 
Majeutica ed il direttore 
Artistico il M° Domenico 
Birnardo sono soddisfat-
ti di questa edizione, rin-
graziano tutti gli sponsor 

che hanno contribuito a 
rendere possibile anche 
quest’anno la kermesse 
e le istituzioni per la vici-
nanza, come la Provincia 
di Caserta per il patroci-
nio ma soprattutto il Co-
mune di Marcianise che 
oltre al Patrocinio ha of-
ferto un contributo gra-
zie all’Assessorato alla 
Cultura. Questa fattiva 
collaborazione appena 
archiviata fa sì che l’or-
ganizzazione possa pro-
grammare anche la pros-
sima con l’obiettivo di 
alzare sempre più l’asti-
cella nel nome della pro-
mozione culturale e della 
valorizzazione del terri-
torio cosa che ha sempre 
contraddistinto l’operato 
del festival e di Majeuti-
ca. 
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VIA ACQUAVIVA - CASERTA

PER UNA COLAZIONE TUTTA DA GUSTARE

NATA ANCHE A CASERTA 
LA RETE DI TRIESTE
Nasce la Rete di Trieste a Caserta. Si tratta del movimento 
di amministratori ed appassionati di politica di ispirazione 
cattolica, nato alle Settimane sociali che, lo scorso anno ha 
avuto luogo a Trieste.

praticamente preda delle erbacce. Siamo dalle parti 
dell’area le cui strade sono intitolare ai nostri grandi 
della letteratura, sarebbe il caso di intervenire anche 
perché resterebbe una contraddizione in termini tanta 
incuria a confronto di tanta grandezza. Ribadiamo, quan-
do si tratta di curare il verde pubblico ci si accorge che 
ce ne è sempre tanto, come ebbe ad evidenziare qualche 
decennio fa uno dei sindaci di Caserta, nel corso di una 
apposita conferenza stampa. Va anche detto che ogni 
anno il Comune spende centinaia di migliaia di euro tra 
cura del verde e degli alberi di grosso e piccolo fusto. Un 
peccato che alcune aree cittadine restino preda, come si 
diceva, dell’erbaccia. Come del resto la parte retrostante 
della piscina comunale, ormai costantemente invasa da 
erbaccia incolta.

CABINA PER L’ENERGIA ELETTRICA 
IN VIALE DELLA LIBERTA’ 
ABBANDONATA, SECONDA PUNTATA…
Ne avevamo parlato la settimana scorsa, si tratta dell’en-
nesima cabina elettrica abbandonata al proprio destino. 
Unico risultato: porta di accesso semichiusa. E non sap-
piamo se si sia trattato del gesto di qualche responsabile 
oppure di qualcuno degli addetti alla sistemazione del 
marciapiede, colorato di un azzurro intenso. 
Sarebbe il caso che tali cabine, sono tante, fossero o ri-

Per quanto riguarda la provincia di Caserta, il progetto è 
stato presentato venerdì sera, nel corso di un incontro che 
ha avuto luogo nella Biblioteca del Seminario, Cento le ini-
ziative programmate in altrettante province italiane, al fine 
di dare vita ad una rete in grado di interessare l’intero ter-
ritorio nazionale.  Nel corso dell’incontro, in particolare, è 
stato presentato presentati il documento denominato ‘per 
le cento province della Rete di Trieste’ e le iniziative che, 
grazie al lavoro di amministratori casertani, verranno pre-
sentati nei rispettivi consigli comunali. 
«La Rete di Trieste – spiegano il sindaco di San Nicola La 
Strada Vito Marotta; Monica Ippolito, ex assessore a San 
Felice a Cancello e Cristina Palumbo, consigliere comu-
nale a Piedimonte Matese; promotori della presentazio-
ne della rete nel Casertano – è un collettivo trasversale 
di amministratori, e non solo, di ogni estrazione politica, 
accomunati dalla comune ispirazione cattolica, che prova 
a mettersi in gioco per realizzare degli obiettivi comuni». 
All’incontro di venerdì sono intervenuti Andrea De Filippo, 
sindaco di Maddaloni; Giuseppina Di Biasio, sindaco di Ca-
rinola; Antonio Mirra, sindaco di Santa Maria Capua Vetere; 
Lucia Esposito, già consigliere regionale e senatrice della 
Repubblica; Antonio Rivetti, presidente del Consiglio co-
munale di Arienzo; Michele Carofalo, consigliere comunale 
a Trentola Ducenta e Antonio Marchesiello, candidato alle 
ultime elezioni a Marcianise. Hanno portato il  proprio sa-
luto, i rappresentanti di Polity Design, scuola di classe diri-
gente casertana d’ispirazione cattolica.  Si tratta dell’unico 
organismo casertano che ha partecipato alla fondazione 
della rete alle Settimane sociali di Trieste lo scorso anno. 
Adesso, con la nascita del movimento a Caserta, possiamo 
affermare che ha conseguito il suo più importante risultato. 
Il primo di una lunga serie si augurano gli ispiratori caser-
tani della rete.

MARCIAPIEDI INVASI DALLE ERBACCE
Nonostante ci siano più di una ditta all’opera, per quel 
che riguarda la cura del verde pubblico ci sono intere 
aree della città del tutto abbandonate. Parliamo, in par-
ticolare, di molti marciapiedi, come quello nella foto, 

pristinate oppure eliminate. 
Ribadiamo: sono tante e tutte accessibili facilmente. 
Sperando che all’interno non transiti energia elettrica. 
Sarebbe davvero assurdo.

DOPO LE CABINE, SIGNORI E SIGNORI 
ECCO A VOI I LAMPIONI  
PER L’ENERGIA ELETTRICA
Sono mesi, ormai, che stiamo trattando il tema delle ca-
bine elettriche, in qualche caso telefoniche, abbandonate 
al proprio destino. Ed ecco che cominciano a spuntare 
anche pali per l’energia elettrica, con fili che trasportano 
corrente in bela vista ed accessibili a tutti. La foto che 
vedete e relativa a via Dei Mille, con qualche altro caso 

al limite lungo alcune delle strade adiacenti. Come si può 
notare, la mancanza di protezione rende il tutto altamen-
te pericoloso, con fili elettrici accessibili e all’intemperia. 
E non si tratta, come nel caso di alcune delle cabine delle 
quali ci siamo occupati, di cose non più utilizzate, ma di 
lampioni per l’energia elettrica pienamente funzionati. A 
quando l’avvio di una serie di controlli a scopo preven-
tivo???

PERDITA DI ACQUA IN VIA GROTTA, 
VARI INTERVENTI MA NIENTE DA 
FARE!
Una perdita di acqua testarda e recidiva. Parliamo di via 
Grotta, dove già si è intervenuti per porre rimedio ma sen-
za grandi risultati evidentemente. E sì, perché dopo qual-
che mese dalle prime segnalazioni siamo punto e a capo. 
Eppure, giurano alcuni dei residenti, si tratta di interventi 
già effettuati, dopo apposite segnalazioni al Comune. Evi-

dentemente non hanno avuto esito sperato e siamo punto 
e a capo (Come si vede nella foto). Certo le tubature obso-
lete e che meriterebbero una degna sostituzione dopo anni 
di onorato servizio, ma un rimedio, anche temporaneo, a 
questo punto si impone. 
Purché non regga qualche ora soltanto per poi tornare al 
punto di partenza. 
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51a  Edizione de “Il Pierino d’Oro”: 
Lunedì 14 luglio al via le prove 
dei concorrenti
di Giovanna Paolino

E’ cominciato il  conto alla 
rovescia per l’avvio del-
la 51a Edizione del  “ Pieri-
no d’Oro”, il Festival canoro 
per bambini, adolescenti e 
giovani, evento artistico che 
rappresenta una parte di 
storia ma anche un  autenti-
co orgoglio per la città di San 
Nicola La Strada.  A guidare 
come sempre l’organizzazio-
ne dell’evento l’instancabi-
le Enzo Di Nuzzo, Giornali-
sta Direttore della Emittente 
Televisiva Radio Caserta TV 
e della testata giornalistica 
cartacea Sabato Non Solo 
Sport.
Lunedì 14 Luglio 2025, a par-
tire dalle ore 18.00, nell’Are-
na Comunale  “ Ferdinando 
II” di San Nicola La Strada, 
avranno inizio le prove del 
“ Pierino d’Oro” 2025  sotto 
la sapiente e paziente guida 
del Direttore Artistico dell’e-
vento, il Musicista Antonio Di 
Biasio.
“ Tutti coloro che sono in-
teressati a partecipare- af-
ferma Enzo Di Nuzzo- pos-
sono recarsi direttamente 
presso l’Arena Comunale “ 
Ferdinando II” e, sul posto,  
iscriversi  direttamente alla 
manifestazione. L’iscrizione 
è completamente gratuita, 
così come gratuito è l’ingres-
so per assistere all’evento fi-

nale ”.
Al Festival possono parte-
cipare i bambini ed i giova-
ni dai 6 ai 30 anni, divisi per 
categorie, in base alla fascia 
d’età.   A ciascuno dei parte-
cipanti, poi, il Patron Enzo Di 
Nuzzo provvederà, nella se-
rata finale,  a  consegnare 
premi e cadeau   indipenden-
temente dalla collocazione 
in classifica.
“Le iscrizioni al “Pierino 
d’Oro”  sono aperte- spiega 
Enzo Di Nuzzo - Il  Festival  
si prefigge di scoprire nuo-
vi talenti musicali in grado 
di interpretare canzoni  di 
tutti i generi”. . Per informa-
zioni  basta rivolgersi al Pa-
tron ENZO DI NUZZO cell: 
3480040482.
La 51° Edizione del   “ Pierino 
d’Oro” si svolgerà  domenica 
14 settembre 2025, a parti-
re dalle ore 19.00 presso l’A-
rena Comunale di San Nicola 
La Strada intitolata a “ Ferdi-
nando II”.  La Kermesse sarà 
presentata dalla brillante 
conduttrice Luisa Di Nuzzo 
che affiancherà  sul palco il 
Patron Enzo Di Nuzzo.  Nel 
corso del mese di agosto vi 
sarà una interruzione del-
le prove, dovuta alla pausa 
estiva, e poi il lavoro di tutto 
lo staff riprenderà incessan-
te per la fatidica data del 14 
settembre
Come noto, il Patron Enzo Di 

Nuzzo avrebbe voluto che, 
per quest’anno, la manife-
stazione finale de “ Il Pieri-
no d’Oro” si svolgesse il 29 
giugno, in occasione della ri-
correnza di San Pietro, e, ciò, 
per ricordare il compianto 
Pierino Fusco ,  ideatore, nel 
1974, di questa manifesta-
zione canora, che, nel corso 
degli anni, ha regalato incre-
dibili soddisfazioni a tutti i 
suoi protagonisti. La propo-
sta di Enzo Di Nuzzo, però,  
non si è potuta realizzare 
perché l’ Amministrazione 
Comunale di San Nicola La 
Strada, guidata da Vito Ma-
rotta,  e la Pro Loco di San 
Nicola La Strada, presieduta 
daPasquale Delli Paoli, , han-
no inserito il “ Pierino d’O-
ro” nel mese di settembre a 
chiusura della ormai conso-
lidata  rassegna  culturale  “ 
Estate Sannicolese” .   
L’ Edizione 2025 del “Pieri-
no d’Oro” , comunque, sarà 

in ogni caso  interamente de-
dicata a Pierino Fusco : un 
atto di amore, di riconoscen-
za, di intenso legame con la  
comunità di San Nicola La 
Strada che la generosità di 
Enzo Di Nuzzo riesce, come 
ogni anno, a rinsaldare.
 Il tema del “ Pierino d’O-
ro” 2025 sarà   “Lo Spetta-
colo nello Spettacolo” ed 
Enzo Di Nuzzo annuncia le 
performances di grandi ar-
tisti. “Presidente della Giu-
ria sarà l’ex Calciatore del 
Napoli Gianni Improta, Al-
lenatore di Calcio e Dirigen-
te Sportivo Italiano Lo scor-
so anno - dice il Patron- si 
sono esibiti sul nostro pal-
co artisti nazionali come 
Klem , vincitore del Festi-
val di Castrocaro 2024, che 
già aveva vinto la 39a Edi-
zione del “ Pierino d’Oro”. 
Anche quest’anno, sul pal-
co del “ Pierino d’Oro” salirà 
una ex concorrente. Si trat-

ta di Francesca Sarrubo , in 
arte Fransì, che presenterà il 
suo nuovo singolo dal titolo 
“ ALMA” accompagnata dal 
suo grintoso corpo di ballo.  
E’ prevista la partecipazio-
ne anche di un altro ex con-
corrente del Pierino d’Oro,il 
cantante Francesco Scaglia-
rini,  tenuto a battesimo da 
Enzo Di Nuzzo , e che si sta 
imponendo come giovane ta-
lento emergente nel panora-
ma musicale italiano. Tra gli 
ospiti, inoltre, è prevista l’at-
tesa partecipazione del Coro 
della Nuova Accademia To-
scanini di Caserta, diretta 
dal Maestro Franco Damiano 
e composta da ben40 bambi-
ni.  Enzo Di Nuzzo non fa il 
nome ma annuncia anche la 

partecipazione di un noto big 
della musica leggera italiana 
autore di numerose canzoni 
intepretate da altri big del 
panorama musicale naziona-
le.  Nell’edizione 2025, oltre 
alla gara canora, è prevista 
la sfilata di abbigliamento 
uomo di un noto brand napo-
letano, “ AROLD & AROLD” 
che ha tre sedi in provincia 
di Caserta. Ad allietare la se-
rata vi saranno anche  notis-
sime scuole di ballo che si 
esibiranno  con i loro allievi i 
quali, in base alle varie fasce 
d’età, realizzeranno coinvol-
genti performances artisti-
che anche in interazione con 
il pubblico.
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